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Juanjo Berenguer: «El Campello será un 
referente arqueológico del Mediterráneo»
Som El Campello
uLo primero de todo, ¿podría hacer un 
balance del pasado año 2021? De nuevo 
hemos asistido a un año complicado… muy 
complicado por la incidencia directa que ha 
tenido y tiene la pandemia sanitaria en to-
dos los órdenes de la vida, y eso incluye el 
económico, el social y administrativo. Es el 
segundo año de dificultades extremas, de 
programar y contraprogramar de acuerdo a 
la evolución de la epidemia, lo que dificulta 
la acción de gobierno, centrada como es 
natural en dar respuesta a circunstancias 
adversas que padecen familias vulnerables 
que necesitan ayuda para salir adelante. 
Además, hemos puesto especial hincapié en 
ayudar a los autónomos y pymes, con ayu-
das directas que han sumado varios millones 
de euros que han servido para mantener 
negocios que lo estaban pasando realmente 
mal, y eso se ha traducido en la conservación 
de los puestos de trabajo.

Algo primordial para que un ayuntamien-
to pueda funcionar es la aprobación de 
presupuestos, ¿cuándo cree que se po-
drán aprobar los presupuestos de 2022? 
Hace meses que estamos trabajando en 
ellos. Se trata de un documento básico para 
el funcionamiento de la administración muni-
cipal, que recoge la intención de contar con 
un programa de inversiones muy interesan-
te, además de atender los gastos de funcio-
namiento habitual de la institución. En esta 
ocasión es especialmente importante porque 
debemos ajustar las cantidades a destinar a 
las contratas más importantes (como recogi-
da de residuos, limpieza de edificios públicos 
o mantenimiento de parques y jardines, entre 
otros asuntos), que suben exponencialmen-
te, y teniendo siempre por objetivo la necesi-
dad y obligatoriedad de atender a los retos de 
futuro que se plantean al municipio.
En estos casos, hablar de fechas es com-
plicado y arriesgado. Hay que hacer mucha 
labor de fondo para ajustar las cuentas. Las 
necesidades siempre crecen, pero los ingre-
sos no lo hacen en la misma medida, con lo 
cual estamos obligados a marcarnos priori-
dades.
Los ayuntamientos tenemos un grave déficit 
de financiación local, que el Gobierno Central 
no quiere acometer, y desde luego no estoy 
de acuerdo en subir los impuestos locales 
para equilibrar los gastos. Eso nunca.

El Campello tiene varias actuaciones que 
están por hacer o que aún no han empe-
zado, por un lado, la obra del cementerio 
prevista para 2021, ¿Cómo se está llevan-
do a cabo? La intención es que 2022 sea 
el año del nuevo cementerio. Como sabrá, 

expropiamos hace un tiempo los terrenos 
donde se levantará el nuevo camposanto, 
y ya disponemos de diseños preliminares 
de cómo será: grande, funcional, moderno, 
y con dimensiones suficientes para cubrir la 
demanda durante más de un siglo. El actual 
cementerio está colapsado. Es una actua-
ción urgente en la que no dejamos de traba-
jar. Pronto habrá noticias al respecto.
Hay quien denuncia la despreocupación 
del patrimonio histórico del municipio y 
pone como ejemplo el estado de la Torre 
de Reixes, El Convent o Villamarco ¿Qué 
les diría? Esos que denuncian y se mani-
fiestan cada poco abanderando esas cues-
tiones, tuvieron cuatro años para hacer algo y 
permanecieron de manos cruzadas. Recuer-
do que las dos primeras estructuras que us-
ted expone son propiedades privadas, en las 
que no podemos actuar como administración 
más allá de requerir a los dueños que con-
serven esos bienes de interés cultural.
Con respecto a Torre de Reixes, además hay 
un conflicto de propiedad, y nos encontra-
mos con que en el registro de la propiedad 
y en el catastro no coinciden los propieta-
rios. De uno de ellos hemos conseguido que 
esté dispuesto a ceder el terreno y la torre al 
Ayuntamiento, y el otro ya nos ha comunica-
do verbalmente que actuará para garantizar 
la conservación.
Villa Marco sí es propiedad del Ayuntamien-
to, y parece lógico pensar que no se ha de-
teriorado en los últimos dos años y medio de 
esta legislatura por lo que dicen que no se 
ha hecho. Estoy especialmente empeñado 
es que esa finca tan emblemática para El 
Campello se restaure en su integridad, y en 
nuestro presupuesto se verá que no es una 
mera declaración de intenciones. Hay que re-
vertir una situación de varios años, y eso es 

muy complicado.

El Ayuntamiento de El Campello junto a 
la Diputación de Alicante, se está traba-
jando para convertir L’Illeta dels Banyets 
en un Parque Arqueológico. ¿Cuándo se 
podrá ver el resultado final? De momento 
hemos conseguido que la Diputación se im-
plique y anuncie su participación en un pro-
yecto muy ambicioso. Eso no es poca cosa, 
porque cuando el proyecto sea una realidad, 
El Campello será un referente arqueológico 
del Mediterráneo. Como sabe la torre es pro-
piedad del Ayuntamiento, y el yacimiento de 
Diputación. Las dos administraciones unidas 
podemos conseguir un parque arqueológico 
de primer orden, con centro de interpretación 
incluido. Eso no se hace ni en un año ni en 
dos. Hay que proyectarlo, presupuestarlo y 
ejecutarlo.

Hace poco El Campello recibió la visita 
del director general de Inversiones e In-
fraestructuras de Sanidad para estudiar 
la posibilidad de la ampliación del Centro 
de salud, ¿Cómo se afronto esa visita y 
que conclusiones se sacaron? Ese es otro 
asunto muy recurrente de algunos partidos 
de la oposición, que también gustan de sos-
tener pancartas exigiendo al Ayuntamiento la 
ampliación del Centro de Salud del centro y 
la construcción de uno nuevo en Muchavista. 
Ese es un compromiso que personalmente 
he asumido y figurará en nuestro proyecto 
de inversiones del presupuesto municipal, 
pero quiero hacer notar que lo que estamos 
haciendo es asumir competencias que no 
son propias del Ayuntamiento. A quien com-
pete la Sanidad, con carácter exclusivo, es 
a la Generalitat, pero como nos dicen que 
no tiene dinero para El Campello… pues lo 

asumimos nosotros porque son proyectos 
absolutamente necesarios.
Nuestro interés radica fundamentalmente en 
la atención al vecino, algo que algunas ad-
ministraciones olvidan con demasiada asi-
duidad. Si ellas no actúan como deberían, lo 
haremos nosotros.

El Campello volverá a estar presente en 
FITUR, ¿Qué mensaje van a transmitir 
a los visitantes potenciales de nuestro 
municipio? Que somos un destino seguro, 
divertido, acogedor y muy familiar. Nuestro 
mensaje no puede ser otro que invitar a vi-
sitarnos, porque los turistas encuentran aquí 
tranquilidad, hospitalidad y muy buenos ser-
vicios, además de unas condiciones natura-
les envidiables, con 23 kilómetros de costa, 
infinidad de oportunidades para practicar 
cualquier tipo de deporte, una agenda cultu-
ral que destacan los críticos, eventos deporti-
vos de carácter nacional e internacional, una 
gastronomía envidiada por exquisita, unas 
fiestas y tradiciones dignas de admirar… y 
todo ello muy bien comunicado.
Este año nuestra campaña es especial y dife-
rente, con videos promocionales que apelan 
a las sensaciones y vivencias en El Campe-
llo, con secuencias narrativas de cinco histo-
rias personales que llegan al corazón, con-
secuencia de un destino amable y feliz, del 
que sin duda son artífices nuestros vecinos 
y nuestras empresas, a quienes agradezco 
de verdad esa hospitalidad que nos define.

¿Cuáles son los principales proyectos 
para este nuevo año? Pues le diría que ya 
los hemos enumerado en esta misma entre-
vista: cementerio, Villa Marco, Centros de 
Salud, reurbanización de calles, mejora de 
parques y jardines… y sí, la apertura de la 
piscina cubierta. Los vecinos la piden, y yo 
estoy con ellos. Estoy deseando que ese 
complejo abra sus puertas, y trabajamos 
sin cesar por conseguirlo. Entiendo perfec-
tamente la inquietud, y asumo las críticas, 
pero que a nadie le quepa duda alguna de 
que ese complejo se abrirá en las mejores 
condiciones.

Quedan dos años para que vuelva a haber 
elecciones y los campelleros puedan vo-
tar, ¿qué retos o proyectos le quedan por 
delante en esta legislatura? Tantos como 
quieran los vecinos. Los administradores pú-
blicos estamos para cubrir las necesidades 
de nuestros convecinos. Naturalmente, se-
guiremos centrados en ayudar a las familias 
que no llegan a fin de mes, porque eso es 
fundamental y prioritario, y después seguire-
mos embelleciendo el pueblo y programando 
proyectos que lo hagan más grande y acoge-
dor a la vez que sostenible.
No olvidaremos la precaria situación que 
todavía hoy, casi dos años después de 
declararse la pandemia sanitaria que ha 
desembocado en una crisis económica sin 
precedentes, atraviesan muchos negocios. 
Activaremos nuevos programas de ayudas, 
para contribuir al presente y, sobre todo, al 
futuro de un municipio al que auguro un gran 
porvenir. Esa es mi mayor ilusión.

l Comenzamos el año y en El Campello hay proyectos que 
no han comenzado y otros en marcha que finalizarán en este 
2022. Hablamos con Juanjo Berenguer, alcalde de El Campe-
llo para repasar todos los retos que tiene el consistorio cam-
pellero por delante en este 2022.

Juanjo Berenguer, alcalde de El Campello

“Los ayuntamientos tenemos 
un grave déficit de financiación 
local, que el gobierno central no 
quiere acometer, y no estoy de 
acuerdo en subir los impuestos”

Medioambiente invierte más de 12.000€ en la mejora 
de la infraestructura de «Les Puntes de Gosàlvez»

Som El Campello
uLa concejalía de Medioambien-
te, dirigida por el primer tenien-
te de alcalde Julio Oca (Cs) ha 
invertido más de 12.000€ en la 
mejora de la infraestructura del 
área recreativa de “Les Puntes 
de Gosàlvez”. Concretamente, 
los trabajos han consistido en la 
sustitución de seis conjuntos de 
mesas y bancos de madera por 
hormigón, rehabilitación integral 
de las pérgolas y las vallas de 
protección del área e instalación 
de dos aparca bicis de madera. 
Además, en los próximos días 
se procederá a la sustitución del 
cartel de entrada que indica el ac-
ceso a “Les Puntes de Gosàlvez” 
desde la carretera comarcal CV-
777 El Campello-Busot. Una serie 

de actuaciones de máxima nece-
sidad debido al deterioro, propio 
del paso del tiempo, así como a 
los actos vandálicos de los que ha 
sido objeto esta zona de especial 
interés paisajístico y natural. Esta 
no ha sido la única actuación ten-
dente a la mejora y conservación 
de esta área natural. Así, en febre-
ro del año pasado, la concejalía 
inyectaba más de 7.000 € para la 
renovación integral e instalación 
de los indicativos de señalización 
del sendero local SL-CV-93, de 
“Les Puntes de Gosàlvez”.
Más concretamente, los trabajos 
de renovación de la señalética no 
sólo consistieron en la reposición 
de la anterior, sino que además se 
introdujeron cuantiosas mejoras 
con la instalación de postes de 

pino silvestre con flechas metá-
licas indicadoras del sendero en 
ambas direcciones, que marca-
ban la continuidad de camino, el 
final de recorrido y la ubicación 
del merendero y la zona de apar-
camiento. Para el primer teniente 
de alcalde, Julio Oca (Cs) evitar el 
deterioro de este enclave para el 
disfrute de la ciudadanía es una 
de las prioridades que se marcan 
desde la concejalía. “Se trata de 
potenciar nuestro patrimonio natu-
ral, ponerlo en valor, fomentar ac-
tividades de turismo de la natura-
leza y aprovechar este privilegiado 
entorno para que el alumnado de 
nuestros centros escolares pue-
dan apreciar nuestra biodiversi-
dad e interiorizar la importancia de 
cultivar hábitos saludables”.

Som El Campello
u Tal y como anunciara el pri-
mer teniente de alcalde y edil de 
Medioambiente, Julio Oca (Cs), 
esta misma semana daban co-
mienzo los trabajos de desbroce 
y limpieza en Cala Palmeretes 
(3.000 m2), una tarea inédita en 
El Campello con la que se viene a 
dar solución a una demanda veci-
nal histórica y con la que se inicia 
el camino para poner en valor el 
patrimonio histórico, cultural y na-
tural de nuestro municipio.
Con la ejecución del desbroce 
en esta área, cuyos trabajos está 
previsto finalicen hoy, se recu-
pera un área natural cubierta 
prácticamente en su totalidad por 
cañas de hasta 10 m de longitud 
que, además, deja al descubierto 
la conocida como “Noria de los 
Gitanos” un Bien de Relevancia 
Local que la concejalía anuncia 
trabajará para rehabilitar y crear 

un espacio de esparcimiento na-
tural y cultural, del que pueda dis-
frutar toda la ciudadanía.
Hasta el lugar, se han trasladado 
dos técnicos municipales del de-
partamento de Medioambiente 
que supervisan las tareas, ya que 
“la ejecución del desbroce ha de 
realizarse de forma muy cuidado-
sa, respetando la flora autóctona, 
sobre un terreno que presenta 
muchas irregularidades y de difí-
cil acceso”.
Hasta dieciséis empresas del 
sector han optado a la adjudica-
ción de este contrato, lo que ha 
ralentizado el inicio del trabajo de-
bido a la fiscalización exhaustiva 
realizada desde el departamento 
de Contratación, unido a las dife-
rentes bajas por enfermedad que 
ha sufrido el organigrama interno 
del departamento.
Esta circunstancia, junto al volu-
men extraordinario de documen-

tación administrativa requerida y 
aportada, entre las que se obser-
varon ofertas incursas en bajas 
temerarias, han influido en el re-
traso en el comienzo del desbro-
ce.
Finalmente, el contrato de Servi-
cio de Desbroce y Limpieza de 
Cala Palmeretes ha quedado ad-
judicado ala mercantil Desbroces 
Galera S.L., de acuerdo a la ofer-
ta presentada por este licitador, 
por un importe de 9.317 €, con 
el que se garantiza la reducción 
del tiempo de ejecución de los 
trabajos,se emplea maquinaria 
de bajas emisiones, así como 
dos equipos de revalorización de 
los residuos generados.
Asimismo, con la ejecución de 
estas actuaciones, se pretende 
localizar el origen de diferentes 
puntos contaminantes y frenar 
plagas de mosquitos. “Además, 
conservar y potenciar nuestro 

patrimonio natural. Especies de 
especial valor ecológico como 
el lentisco, el olivo o el palmito y 
La Noria de los Gitanos, que se 
escondía entre el cañar de Pal-
meretes”, manifiesta el primer 
teniente de alcalde.
Tras la finalización de las tareas 
en Cala Palmeretes, se iniciará 

el desbroce en el Barranco de la 
Solana, a cuyo trámite adminis-
trativo para la adjudicación del 
contrato han concurrido hasta 
quince empresas. La concejalía 
de Medioambiente espera que la 
finalización de estos trabajos no 
se prorrogue más allá del mes 
de enero.

Julio Oca (Cs), concejal de Medioambiente en el merendero de 
Les Puntes de Gosàlvez

Medioambiente recupera 3.000 M2 de área natural y el bien de relevancia 
local «La noria de los gitanos» con el desbroce de palmeretes

Julio Oca (Cs), concejal de Medioambiente junto a la noria



Local

Som El Campello Nuestro Periódico
4 I ENERO 2022

Local 

Som El Campello Nuestro Periódico
ENERO 2022 I 5

Entrevista a Javier Giner, nuevo edil del Grupo Municipal Ciudadanos de El Campello

“El ciudadano de El Campello quiere ver que 
su pueblo mejora y con ello su calidad de vida” 

Som El Campello
u¿La renuncia del anterior con-
cejal Javier Martín le pilló por 
sorpresa? En cierto modo sí fue 
así, pues, aunque mi antecesor en 
el cargo, Javier Martín, ya había 
indicado que existía la posibilidad 
de su renuncia, no había nada con-
firmado ni se había puesto fecha a 
la misma.

¿Cómo afronta este cargo de res-
ponsabilidad en el Ayuntamiento 
de El Campello? Como suele de-
cirse, todos en la vida somos res-
ponsables de dejar un mundo me-
jor a nuestros hijos. Pero no todos 
somos igualmente responsables. 
Las profesiones que elegimos, los 
roles que desempeñamos y los car-
gos que nos toca ejercer a lo largo 
de la vida, nos hacen a unos más 
responsables que otros. El cargo 
de concejal es un ejemplo de ello. 
Por tanto, asumo este cargo con 
la humildad del que comienza una 
nueva andadura en la vida, pero 
con la determinación y confianza de 
trabajar por mi pueblo aportando mi 
experiencia y todo mi corazón.

¿Qué opina de la relación de su 
grupo con sus compañeros en 
el gobierno municipal, Partido 
Popular y Vox? Los gobiernos 
de coalición son una novedad 
en toda España. No estamos 
acostumbrados a ello tras años 
de bipartidismo. Es algo a lo que 
parece que nos tendremos que ir 
acostumbrando con el tiempo. Es 
lógico que aquellos que está acos-

tumbrados a gobernar sin llegar a 
acuerdos quieran seguir haciéndo-
lo. Pero las reglas han cambiado. 
En un gobierno de coalición la po-
testad que te otorga un cargo para 
tomar decisiones no lo es todo; 
hay otras variables que se tienen 
que tener en cuenta. Por tanto, es 
normal que surjan dificultades y di-
ferencias, pero todos tenemos que 
ceder, dialogar y llegar a acuerdos 
por el bien común. Estamos obliga-
dos a ello.

¿Como espera que le van a re-
cibir en el equipo de gobierno? 
Espero que con la naturalidad de 
las circunstancias. En política tam-
bién ocurren estas cosas, como en 
cualquier empresa o agrupación, 
la gente va y viene, hay cambios 
y relevos.

¿Usted continuará ostentando 
las mismas áreas del edil? A día 
de hoy, martes 18 de enero, aún 
no hemos podido redistribuir las 
competencias que el alcalde otor-
gó a Cs El Campello en el pacto de 
gobierno de 2019, porque Juanjo 
Berenguer  aún no ha firmado el 
decreto de delegación de las com-
petencias de Contratación, Vía 
Pública, Mercadillo y Venta Am-
bulante. Esperamos que lo haga, 
lo contrario significaría el incum-
plimiento de nuestro pacto de go-
bierno; y además, que lo haga con 
la máxima premura ya que, cuanto 
más tiempo tarde en hacerlo, más 
tiempo se verá mermada la pro-
ductividad en esos órganos ges-

tores. Mientras tanto, estoy con-
tactando con las concejalías que 
Ciudadanos El Campello gestiona, 
conociendo a sus funcionarios y la 
mecánica de trabajo, para poder 
estar pronto al nivel en la calidad y 
servicio que nuestro municipio me-
rece y necesita.

Si es así, ¿Cuáles van a ser sus 
primeras medidas? Como he di-
cho antes, desgraciadamente toda-
vía no sabemos nada con certeza.

¿Qué medidas o proyectos le 
quedan por delante en estos 
dos años de legislatura? Es cru-
cial consolidar y poner en marcha 
los proyectos iniciados por Ciuda-
danos, muchos de los cuales están 
en su última fase. A partir de ahí 
queda mucho por hacer en cual-
quiera de las concejalías que me 
tocase liderar. Tengamos en cuen-

ta que en llevamos décadas de 
inacción relevante en el municipio. 
Queda mucho por hacer.

¿Qué opina de la situación de 
su partido a nivel nacional, y en 
El Campello? No podemos negar 
que la realidad es compleja. En 
tiempos de crisis la política tiende 
a polarizarse, ha sido así a lo largo 
de la historia. Esto no quiere decir 
que el proyecto de Ciudadanos no 
sea el correcto. Es importante que 
hagamos ver a la gente que Ciuda-
danos es la mejor alternativa para 
dar estabilidad y calidad de vida. 
Así está ocurriendo en otros paí-
ses de Europa con una óptima ca-
lidad de vida. Hay ideologías que 
ya han demostrado a dónde nos 
llevan, por mucho que se maqui-
llen y cambien de nombre.
A nivel municipal es algo diferente. 
El ciudadano de El Campello quie-

re ver que su pueblo mejora y con 
ello su calidad de vida. 
Aun así, todo está por ver.

Solo quedan dos años para las 
siguientes elecciones, ¿cree 
que el electorado apostará por 
un partido como Ciudadanos? 
Espero que sí. Un partido de 
centro es lo que se necesita para 
ponernos al nivel de los países y 
municipios con mayor calidad de 
vida del mundo. No lo digo yo, son 
los datos. Únicamente hay que 
observar qué proyectos llevan a la 
prosperidad y cuáles al desastre y 
el hundimiento. Si seguimos jugan-
do con fuego, podemos llegar a un 
punto de no retorno. Hay partidos 
que están poniendo en riesgo muy 
alto la estabilidad de nuestro país. 
Confío en que la ciudadanía se 
ilusione con el proyecto de Ciuda-
danos.

lHablamos con el nuevo concejal del Ayunta-
miento de El Campello, número cuatro en la 
lista por Ciudadanos y que ahora, tras la renun-
cia del anterior edil se convierte en concejal del 
Ayuntamiento de El Campello.

El nuevo concejal de Ciudadanos, Javier Giner

El Campello presentó en FITUR dos campañas 
apelando a los sentimientos familiares
Som El Campello
uUn joven que recibe la grata no-
ticia de que el tumor detectado en 
la espalda es benigno. Una chica 
a la que comunican por correo 
electrónico que ha sido aceptada 
para ocupar el puesto de trabajo 
con el que soñaba. Una pareja 
de mujeres que se reencuentran 
tras 20 años sin verse y vuelven 
a enamorarse. Una mujer que 
consigue quedarse embarazada 
tras muchos fallidos intentos, y 
un hombre que conoce en una 
terraza del paseo marítimo a un 
perrito que finalmente se conver-
tiría en su amigo más fiel.
Todas estas historias, que apelan 
a los sentimientos, constituyen 
la novedosa y quizás arriesgada 
apuesta del video promocional al 
que ha dado forma la concejalía 
de Turismo de El Campello para 
la temporada 2022. En todos los 
casos, los protagonistas miran a 
cámara y señalan que hay “luga-

res” que marcan la existencia de 
las personas, y todos ellos coinci-
den que en sus casos ese lugar 
era El Campello.
Esta pieza promocional, como 
otras que elogian el destino por 
sus playas, comercio, gastrono-
mía, hospitalidad, paisajes y ru-
tas, deportes náuticos o su ofer-
ta cultural y festiva, constituyen 
el grueso de la nueva campaña 
que será presentada la semana 
próxima en el marco de la Feria 
Internacional de Turismo de Ma-
drid, Fitur.
Tanto el alcalde Juanjo Beren-
guer como la concejala de Tu-
rismo, Marisa Navarro (PP), han 
resaltado que la bonanza de un 
destino viene siempre marcada 
por el carácter de sus gentes, 
“y en eso El Campello destaca, 
porque la hospitalidad y la exce-
lencia de nuestros servicios están 
fuera de toda duda”.
La nueva campaña apela a los 

sentimientos. Algo distinta a lo 
acostumbrado en el sector, llega 
a emocionar para concluir que, 
efectivamente, El Campello es 
un destino para sonreír y al que 
siempre se vuelve. “El nuestro 
es un destino de sensaciones… 
Estamos donde debíamos estar, 
y ahí debemos mantenernos: El 
Campello nos hace sentir”, ha 
concluido el alcalde.
El libro mágico
Entre las piezas promocionales 
de este año destaca también la 
edición del bautizado como “El li-
bro mágico”, especialmente des-
tinado a los más pequeños de la 
casa, con dibujos para colorear, 
sopa de letras y localizaciones de 
monumentos emblemáticos de El 
Campello, entre otros juegos in-
teractivos. La publicación incluye 
un código QR que adentra a los 
niños y niñas en un mar de jue-
gos que nos llevan a conocer el 
municipio.

Som El Campello
uLa sede de Casa Mediterrá-
neo de Alicante fue la casa de 
presentación del audiovisual 

“Mujeres mediterráneas”, una 
pieza que pretende recoger la 
vida de la mujer en las distintas 
orillas del Mare Nostrum que 

comienza con imágenes de El 
Campello junto al yacimiento de 
La Illeta, cuna de las civilizacio-
nes que lo poblaron desde la an-
tigüedad. A la proyección acudie-
ron el alcalde Juanjo Berenguer 
y la concejala de Turismo Marisa 
Navarro (PP), cuyo departamen-
to ha colaborado con la produc-
ción del audiovisual.
El proyecto nace con el obje-
tivo de acercar las diferentes 
realidades de las mujeres que 
pueblan las orillas del mar Me-
diterráneo, tendiendo puentes 
de conocimiento mutuo. Consta 
de una serie de cinco cortome-
trajes que mostrarán a mujeres 
que viven en distintos países 
mediterráneos. El primero se 
centra en Turquía.

Mostrar la diversidad cultural y 
social a través de las diferen-
tes realidades y visiones de las 
mujeres que viven en los tres 
continentes que bañan el Mare 
Nostrum es el punto de arranque 
de “Mujeres Mediterráneas”. El 
proyecto audiovisual parte de la 
idea original de la periodista ali-
cantina Sonia Marco, y para su 
puesta en marcha ha contado 
con la realización de Irene Na-
varro y Aurore Boudinot, de la 
productora Proyectos en Cuarto 
Creciente, y la dirección de arte 
y gráfica de José Luis Navarro, 
de Cota Cero diseño y comuni-
cación. El músico alicantino Dani 
Catalá ha compuesto la música 
original del proyecto.
El primer monográfico está de-

dicado a Turquía, caleidoscopio 
de culturas que conforman un 
contraste único entre occidente y 
oriente. En este contexto social, 
el documental aborda la situa-
ción de la mujer turca en diferen-
tes ámbitos, como el mercado 
laboral, la educación, la cultura 
pop y la representación institu-
cional, a través de un recorrido 
por diferentes localizaciones de 
Estambul con testimonios de 
distintas mujeres intergeneracio-
nales.
La producción del cortometraje 
ha contado con el patrocinio de 
Casa Mediterráneo, el Ayunta-
miento de El Campello, el Ins-
tituto Cervantes de Estambul 
y la Embajada de España en 
Ankara.

La concejala de turismo, Marisa Navarro y el alcalde de El Cam-
pello, Juanjo Berenguer en la presentación de las campañas

Imágenes de El Campello encabezan el audiovisual «Mujeres Mediterráneas» con Turquía como protagonista

La concejala de turismo, Marisa Navarro y el alcalde de El Cam-
pello, Juanjo Berenguer junto a la periodista Sonia Marco
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uSu objetivo es conseguir que 
estos jóvenes completen una 
formación profesional de Grado 
Medio, pero previamente van a 
necesitar de una intervención 

que trabaje sobre su motiva-
ción, refuerce su autoestima y 
les ayude a construir un proyec-
to integral de vida.
La herramienta pedagógica utili-
zada es el coaching actitudinal, 
en grupos de entre 10 y 15 par-
ticipantes. Se les proporcionará 
orientación sobre las diferentes 
familias profesionales de la FP, 
desde un enfoque práctico, vi-
sitando empresas, donde les 
mostrarán el trabajo real al que 
lleva cada titulación y puedan 
descubrir su vocación.
Para aquellas personas que 
no hubieran terminado la ESO, 
JOOP les ofrece un módulo de 
formación académica para pre-
parar la prueba de acceso a la 

FP de Grado Medio.
Es fundamental la implicación 
de los centros de educación se-
cundaria del municipio. Su prin-
cipal función será derivar hacia 
el programa a aquellos jóvenes 
que han pasado por sus aulas 
y cuyo profesorado y personal 
orientador consideren que pue-
den beneficiarse del JOOP.
Los interesados pueden inscri-
birse ya en la página web del 
IVAJ, donde encontrarán la ficha 
que deberán entregar al orien-
tador de su instituto. Para más 
información se puede contactar 
con el servicio de información 
juvenil (sij@elcampellojove.es), 
o a los teléfonos 965636344 y 
627258500.

Som El Campello
uJaime Pascual Peris, director 
general de Alta Tecnología, In-
versiones e Infraestructura de la 
Conselleria de Sanidad Univer-

sal y  Salud Pública, ha visitado 
varios de los locales que podrían 
acoger la ampliación del Centro 
de Salud de El Campello. Acom-
pañado por el alcalde Juanjo 

Berenguer y el concejal de Salud 
Pública, Rafa Galvañ (PP), el 
director general valoró la “idonei-
dad” de los locales susceptibles 
de ser adquiridos por el Ayunta-

miento, tanto por su proximidad 
a las actuales instalaciones sani-
tarias en la calle Tirant Lo Blanc, 
como por sus dimensiones, de 
aproximadamente 800 metros 

cuadrados, que serían las ade-
cuadas para acoger los servicios 
nuevos y aquellos que precisan 
ampliación.
El director general estuvo acom-
pañado por la arquitecta de la 
Conselleria; la gerente del de-
partamento de salud número 17, 
Beatriz Massa, y Jordi Gisbert, 
jefe de zona de El Campello.

Todos ellos coincidieron en que 
los locales visitados respondían 
ampliamente a los requisitos que 
se exige en este tipo de instala-
ciones. Ante la falta de medios 
de la Conselleria, el Ayuntamien-
to que preside Juanjo Berenguer 
ha adelantado su compromiso a 
adquirir el local y ponerlo a dis-
posición de la Generalitat, que 
debe encargarse de su dotación 
material y personal y posterior 
puesta en marcha.
  Para ello, se prevé una inver-
sión que ronda los 450.00 euros, 
supeditada a la aprobación de 
un presupuesto municipal que 
será sometido a la consideración 
del Pleno Municipal en las próxi-
mas semanas. En el mismo do-
cumento se contempla la cons-
trucción de un centro de salud en 
Muchavista, también a cargo de 
las arcas municipales.
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Bienvenidos
a la Revolución Azul

l Nos encontramos inmersos en una 
nueva era en la que a la alimentación 
no solo se le exige ser saludable para 
nosotros, sino también para el Planeta. 
Una era en la que se está produciendo 
una auténtica “Revolución Azul” con la 
acuicultura como protagonista.

uLa Organización de las Naciones Uni-
das para la Alimentación y la Agricultura 
(FAO) reconoce la importante contribu-
ción de la acuicultura a la seguridad ali-
mentaria y destaca que el acuícola es, 
probablemente, el sector de producción 
de alimentos de más rápido crecimiento.
Un sector que representa el 50% del pes-
cado destinado a la alimentación mundial y 
que integra cerca de seiscientas especies 
acuáticas cultivadas actualmente alrede-
dor del mundo; diversidad genética que 
pone de manifiesto la enorme riqueza de 
la acuicultura.
Estamos, por tanto, ante una fuente de ali-

mentos seguros y saludables, pero esto ya 
no es suficiente... En el actual escenario, 
la sociedad exige que los alimentos -y la 
actividad inherente a su producción- sean 
también seguros y saludables para el Pla-
neta.
En este orden de cosas, hoy se promueve 
un desarrollo sostenible de la acuicultura, 
lo que implica un mejor desempeño am-
biental del sector, la gestión sanitaria y la 
bioseguridad.

El pescado como alimento
El pescado tiene un interesante perfil nu-
tricional ya que constituye una excelente 

fuente de proteínas, ácidos grasos, vitami-
nas, minerales y micronutrientes esencia-
les, entre otros.
Por ello, forma parte de la tradición cultural 
de gran cantidad de consumidores de todo 
el mundo que, gracias a la acuicultura pue-
den obtener pescado de manera regular y 
con todas las garantías de calidad y segu-
ridad alimentaria, así como de respeto al 
medio ambiente.
Otro aspecto destacado del pescado de 
crianza en España es que forma parte 
de los llamados productos de cercanía 
y, el hecho de que las distintas especies 
de cultivo que se obtienen a través de la 
actividad acuícola provengan de nuestras 
aguas, les confiere un plus de frescura, 
además de reducir la huella de carbono al 
evitar grandes desplazamientos.
Sin duda, la respuesta ante la creciente 
demanda de productos del mar de calidad 
por parte de la sociedad, cada vez más 
exigente también en materia medioam-
biental, se halla en la acuicultura.

El papel de APROMAR
La Asociación Empresarial de Acuicultura 
de España (APROMAR) cuenta con un si-
tio web específico (www.acuiculturadees-
pana.es) que ofrece amplia información 
sobre esta actividad sostenible y respetuo-
sa con el medio ambiente.
Una actividad que está en el centro de la 
“Revolución Azul” y que, para la satisfac-
ción de la generación presente y las veni-
deras, ofrece total garantía al consumidor, 
brindándole un producto saludable y segu-
ro durante todo el año.
APROMAR, además, ofrece interesantes 

artículos en dicha página -a través de un 
blog, denominado “Eclos”- sobre el origen 
de este sistema de cría, beneficios nutri-
cionales de los pescados de acuicultura, 
entrevistas a chefs y profesionales de la 
nutrición, etc.

Memoria de Sostenibilidad
Entre los objetivos de APROMAR se en-
cuentra el de mejorar la imagen de la 
acuicultura española como actividad sos-
tenible y de velar por la reputación de los 
productos de cría.
Para ello, entre otras muchas acciones, la 
asociación editó el pasado año su “Memo-
ria de Sostenibilidad de Acuicultura de Es-
paña” en la que se refleja a la perfección el 
carácter responsable de esta actividad, en 
su más amplio sentido.
Afortunadamente, cada vez son más las 
personas comprometidas con su entorno 
que eligen los alimentos de acuicultura por 
su calidad y sostenibilidad medioambien-
tal, social y económica.

Estamos, por tanto, ante una 
fuente de alimentos seguros y 
saludables, pero esto ya no es 
suficiente... En el actual escena-
rio, la sociedad exige que los ali-
mentos -y la actividad inherente 
a su producción- sean también 
seguros y saludables para el 
Planeta.

Jaime Pascual junto al alcalde de El Campello, Juanjo Berenguer, el edil de Salud, Rafa Galvañ, la jefa de departamento de salud, 
Beatriz Massa y el jefe de zona de El Campello Jordi Gisbert

El director general de Inversiones e Infraestructura 
de Sanidad visita los locales susceptibles de acoger la 
ampliación del Centro de Salud de El Campello

El Campello pone en marcha el programa JOOP para el año 2022
l La concejalía de Juventud que dirige Cristian Palomares (PP), comuni-
ca que se ha activado de nuevo el programa JOOP, diseñado y organizado 
para motivar y orientar a jóvenes de entre 16 y 21 años que han abando-
nado los estudios, bajo el patrocinio de Institut Valenciá de la Joventud 
(IVAJ), y cofinanciado por la Unión Europea.

Para aquellas personas 
que no hubieran termi-
nado la ESO, JOOP les 
ofrece un módulo de for-
mación académica para 
preparar la prueba de 
acceso a la FP de Grado 
Medio.

Cartel del programa Joop
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Conmovedora gala de voluntariado municipal 2021

 instalación de una nueva caseta 
para guardar los aperos y la reno-
vación integral de la cartelería indi-
cativa de acceso al huerto.
La concejalía de Medioambien-

te, dirigida por el primer teniente 
de alcalde, Julio Oca (Cs), ya ha 
comenzado a trabajar en los trá-
mites previos a la convocatoria 
del sorteo para la adjudicación 

de parcelas en el huerto urbano 
L’Almadrava.
El primer teniente de alcalde, junto 
a los profesionales de medioam-
biente de la concejalía y Rafael 
Anaya, el que fuera presidente du-
rante años y actualmente miem-
bro de la “Associació d’Hortolans 
Urbans” de El Campello,  che-
queaban la situación de las par-
celas, tanto de las adjudicadas el 
pasado mes de marzo, como las 
que en la próxima primavera se-
rán entregadas en régimen de ce-
sión, para examinar el aprovecha-
miento de las primeras y hacerse 
eco de las reformas necesarias a 
emprender antes de entregar las 
segundas.
“Verdaderamente, es magnífico 
comprobar la responsabilidad y el 

trabajo de los adjudicatarios con 
estas parcelas municipales, en 
las que se producen decenas de 
variedades de frutas y verduras 
de la máxima calidad”, manifes-
taba satisfecho Julio Oca quien, 
anuncia, en los próximos meses 
se acometerá la rehabilitación de 
las parcelas más longevas y redis-
tribución de las más cercanas a 
las viviendas colindantes.
Además, cuatro de los minihuer-
tos existentes se dedicarán en ex-
clusiva a actividades educativas 
medioambientales para los cen-
tros escolares del municipio y así 
profundizar y enriquecer la línea 
pedagógica en sostenibilidad que 
desde la concejalía de Medioam-
biente se realiza con el alumnado 
local año tras año.

El Huerto Urbano “L’Almadrava”, 
situado en una parcela municipal 
a la altura del número 16 de la 
calle Cocentaina, dispone de 89 
minihuertos, una gran compos-
tera, aseos y una zona común. 
Entre las últimas mejoras llevadas 
a cabo desde la concejalía cabe 
destacar la instalación de una 
nueva caseta para guardar los 
aperos, con lo que los usuarios ya 
cuentan con tres habitáculos para 
la custodia de sus herramientas, y 
la renovación integral de la carte-
lería indicativa de acceso al huer-
to.
El anuncio de la convocatoria, tal y 
como ocurriera el pasado año, se 
anunciará con suficiente antela-
ción en medios de comunicación, 
web y redes sociales municipales.

Medioambiente prepara el próximo sorteo de parcelas en el huerto urbano L’Almadrava

El concejal de Medioambiente, Julio Oca (Cs) junto a los técnicos 
y Rafael Anaya en las parcelas

Som El Campello
uEl Centro Social El Barranquet 
era testigo de la I Conmemora-
ción Municipal del Día del Volun-
tariado y entrega de los “Premios 
Solidarios 2020 Luis Minayo”. Una 
iniciativa, inédita en nuestro muni-
cipio, con la que la concejalía de 
Bienestar Social y Voluntariado, 
dirigida por la edil Mercé Pairó 
(Cs), quiso poner en valor la labor 
altruista del voluntariado campe-
llero, así como la de distintas orga-
nizaciones, empresas y personas 
anónimas que colaboraron con la 
concejalía durante el periodo de 
confinamiento 2020, para ayudar 
a las personas que se hallaban en 
situación de mayor vulnerabilidad. 
Así, el evento comenzaba con la 
intervención de la edil de Bienes-
tar Social en la que realizaba un 
sentido reconocimiento a la labor 
del voluntariado y ponía de mani-

fiesto la necesidad de que las ad-
ministraciones se erijan en la vía 
imprescindible para fomentar que 
todas las personas que desean 
contribuir altruistamente con la 
sociedad puedan hacerlo. “Es lo 
mínimo que podemos hacer, faci-
litarles las herramientas para que 
puedan cumplir el objetivo más 
noble y encomiable que pueda 
existir, ayudar a la sociedad”, ase-
veraba Mercé Pairó (Cs).
A continuación, los emocionantes 
testimonios de los representantes 
del voluntariado social, medioam-
biental y de protección civil. Nos 
relataron su ejemplarizante labor, 
los motivos que les llevaron a “en-
gancharse” al voluntariado, anéc-
dotas y animaron a los allí presen-
tes a formar parte de sus equipos 
altruistas, unidos indisolublemente 
por una característica en común, 
la bondad y el afán por mejorar la 

sociedad en la que vivimos, cada 
uno desde sus respectivos ámbi-
tos de actuación.
Pero sin lugar a dudas, el instan-
te más conmovedor de la noche 
venía de la mano de las emotivas 
palabras del voluntario más longe-
vo de El Campello, Luis Minayo, 
de 97 años de edad, que nos ha-
cía llegar desde Bilbao a través de 
un video. Un ejemplo de bondad 
con el que el Ayuntamiento de El 
Campello tuvo el enorme privilegio 
de contar durante 20 años, por lo 
que el Consistorio, en reconoci-
miento a su labor, bautizaba con 
su nombre los galardones que 
ayer se entregaban.
De esta manera, el primer tenien-
te de alcalde y edil de Medioam-
biente, Julio Oca (Cs), el edil de 
Seguridad Ciudadana y Protec-
ción Civil, Rafa Galvañ (PP) y la 
edil de Bienestar Social, Mercé 

Pairó (Cs), procedían a la entrega 
de nueve de los diez galardones 
“Luis Minayo”, en reconocimiento 
a la colaboración de distintas or-
ganizaciones y personas anóni-
mas con Bienestar Social durante 
el periodo de confinamiento 2020.
Así, subían al escenario a recoger 
su premio, Carlos Crespo, ge-
rente del restaurante Muchavista 
Barra Alicantina; Ramón Alonso, 
responsable de Comunicación, 
Sostenibilidad y Relaciones Ins-
titucionales de Coca-Cola en Ali-
cante; Pedro Fuentes, gerente de 
Pescados Fuentes; Rafael Mo-
rant, fundador – presidente de Hi-
drotecnoagua; Jose Ignacio Amat, 
jefe de Guardia de los Bomberos 
de Alicante y Francisco José Pu-
jalte, gerente en Alicante del Gru-
po Muñoz Bosch.
Además, galardones para la pa-
nadería campellera “JOYMA”, al 

proveedor de frutas y verduras 
“Chef Maestro” y a los empleados 
del TRAM que no pudieron asistir 
a la conmemoración, si bien su la-
bor y ayuda a los más necesitados 
quedó manifiesta.

Para finalizar, el “Premio Especial 
al Voluntariado Anónimo”, que co-
laboró altruistamente durante toda 
la pandemia. Un galardón que 
recogía Sandra Rodríguez, cui-
dadora y amiga de Luis Minayo, 
de manos del alcalde Juanjo Be-
renguer (PP), que cerraba el acto 
conmemorativo con un agradeci-
miento tanto a la labor del volunta-
riado como a la de los galardona-
dos, destacando de todos ellos su 
“carácter, decisión, compromiso, 
constancia y honestidad”, que les 
lleva a realizar un trabajo “que os 
enriquece como personas, porque 
os hace crecer en valores”.

Foto de familia de todos los galardonados

Nuestras Empresas
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uDESINFECCIONES HER-
NÁNDEZ comienza su trayec-
toria en el sector del Control 
Integral de Plagas en el año 
2013. Míriam Hernández tras 
muchos años de experiencia 
decide emprender esta activi-
dad con mucha ilusión, pudien-
do así ofrecer a sus clientes 
todos los conocimientos adqui-
ridos durante los años anterio-
res y su aprendizaje constante. 
Pronto se cumplirán 9 años 
desde su inicio y una de sus 
señas de identidad es, a parte 
de su eficacia en el control de 
plagas y el trato personal con 
el cliente, la decoración de sus 
escaparates. Ha participado en 
varias ocasiones en la Muestra 
de Empresas organizada por el 

Ayuntamiento de Mutxamel y 
en la mayoría de ellas ha sido 
el stand más votado por su ori-
ginalidad y atractivo.
MULTISERVICIOS ALUA em-
prende su andadura en el 
sector de las reformas para 
particulares y empresas, ser-
vicios para comunidades y 
administradores de fincas en 
2020. Alejandro Morales se ha 
dedicado siempre al sector de 
la construcción y conoce a la 
perfección materiales y los sis-
temas más innovadores. Hace 
poco más de un año desde 
su creación y ya cuentan con 
numerosos clientes muy satis-
fechos con los trabajos realiza-
dos. Junto a Míriam y al resto 
de compañeros forman un gran 

equipo.
Estas dos empresas con ofici-
na común en Calle Salvador y 
Vicente Pérez Lledó N.º 9 Local 
1-B de Mutxamel han creado 
un escaparate navideño tan es-
pectacular que se han alzado 
con el Primer Premio del Con-
curso de Escaparates de Na-
vidad de la localidad. Aunque 
no únicamente tienen bonitos 
escaparates en fechas tan se-
ñaladas o cuando hay premio 
de por medio, a lo largo del año 
van creando diferentes escena-
rios integrando siempre los ser-
vicios que realizan siendo muy 
satisfactorio para ellos recibir 
elogios y visitas de grandes y 
pequeños que disfrutan obser-
vando sus creaciones.

Han conseguido el Primer Premio del Concurso de Escaparates de Navidad de Mutxamel

Desinfecciones Hernández y Multiservicios Alua 
sorprende cada año con sus magníficos escaparates

Miriam Hernández y Alejandro Morales, junto al presidente de la Asociación de Comerciantes, 
Jose Navas, y Giancarlo Savino, Delegado de Redes Sociales

Primer Premio del Concurso de 
Escaparates de Navidad

Detalle del escaparate de Desinfecciones Hernández
Multiservicios Alua, ganador del primer premio del Concurso
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Som El Campello
u La concejalía de Medioam-
biente del Ayuntamiento de 
El Campello, dirigida por el 
primer teniente alcalde Julio 
Oca (Cs), ha dado por con-
cluidas sus acciones pedagó-
gicas para el año 2021 en los 
diferentes centros educativos 
del municipio, con la visita del 
alumnado de secundaria del 
IES Enric Valor al huerto urba-
no L’Almadrava.

De esta manera, los estu-
diantes pudieron adquirir toda 
clase de conocimientos sobre 
los principios de la agricultura 
ecológica, las diferentes tipo-
logías de huertos, en especial 
de los urbanos, el uso adecua-
do del agua, mostrándoles los 
diversos sistemas de riego, 
hábitos de vida y nutrición sa-
ludable, identificación de los 
cultivos, el compostaje y la 
recuperación de los residuos 
orgánicos.
Para la concejalía de 
Medioambiente concienciar al 
alumnado desde edades muy 

tempranas en los beneficios 
del cultivo en los huertos urba-
nos es una tarea fundamental 
para incorporar sistemas y 
hábitos de vida sostenibles, 
apostando por el cuidado de 
nuestro entorno.
Los huertos urbanos nacen 
con la finalidad de aprovechar, 
de manera temporal, el suelo 
de parcelas públicas que es-
tán actualmente en desuso, 
para desarrollar una actividad 
de interés general, que preten-
de mejorar el medio ambiente 
urbano de la ciudad de El 
Campello.
Así, entre los múltiples bene-
ficios que nos confieren los 
huertos urbanos se encuen-
tran la absorción del calor y 
del ruido; la mejora en la cali-
dad del aire; es destino de re-
siduos orgánicos, los mejores 
nutrientes para la tierra; la me-
jora de la calidad alimentaria; 
el desarrollo de la fauna y flora 
local y con ello de la biodiver-
sidad, así como la convivencia 
intergeneracional de usuarios 
y vecindad.

Medioambiente finaliza su proyecto pedagógico 
2021 con una visita al huerto urbano

Los alumnos del IES Enric Valor visitaron el Huerto Urbano 
de El Campello

Primeras movilidades del programa 
“Erasmus +” del colegio Fabraquer
l Durante el primer trimestre del curso 2021-22, un total de once pro-
fesores del colegio público Fabraquer de El Campello realizaron sus mo-
vilidades dentro del proyecto Erasmus + denominado “Creando nuestra 
eco-escuela abierta como base creativa e innovadora para mejorar las 
competencias básicas”. Dicho proyecto incluye la visita de un centro de 
infantil y primaria en Esbjerg, Dinamarca, así como las asistencias a cur-
sos en Dublín y Florencia orientados a adquirir nuevos conocimientos 
para su aplicación en el centro.

Som El Campello
uHan podido asistir a estos cursos los profeso-
res de inglés, tutoras de Primaria, profesores de 
audición y lenguaje, de pedagogía terapéutica y 
de música, lo que abarca casi la totalidad de es-
pecialistas y tutores del centro.  
Los conocimientos adquiridos en esos cursos fue-
ron, en concreto, la creación y edición de vídeos, 
técnicas de expresión y de relajación, metodolo-
gía Montessori, la creación de un clima positivo 

en el aula y en el centro al gestionar las emocio-
nes, el trabajo por proyectos o ABP y la mejora del 
nivel lingüístico del inglés.
Además, un tutor de Primaria, una tutora de In-
fantil y una maestra A.L del aula de educación 
especial estuvieron visitando un colegio danés, 
observando y tomando notas de cómo trabajan 
las NNTT, las entradas, la inclusión del alumnado 
de educación especial y el uso de los espacios 
en Infantil.

Tres de los profesores en su estancia en el ERASMUS +
Som El Campello
uSi a principios de mes la con-
cejalía de Servicios, dirigida 
por el primer teniente de alcal-
de Julio Oca (Cs), anunciaba la 
puesta en marcha de una cam-
paña de información y concien-
ciación entre las comunidades 
vecinales de El Campello, para 
incrementar la participación 
ciudadana en la recogida se-
lectiva de residuos de materia 
orgánica, ahora, le ha llegado 
el turno a los comercios.
Y es que la concejalía, en su 
firme apuesta por incrementar 
la tasa de recogida de basura 
orgánica, ha iniciado un con-
tacto personalizado con los co-
merciantes de la localidad para 
informarles de los beneficios 
del reciclado de esta fracción.
Para ello, una educadora 
medioambiental de FCC, em-
presa concesionaria del servi-
cio de limpieza en El Campello, 
visita a los propietarios de los 
diferentes establecimientos y, 
además de proporcionarles 
la información preceptiva, les 
indica la fórmula para solicitar 
la tarjeta-llave de apertura del 

contenedor marrón
Los primeros contactos con los 
comerciantes han resultado 
muy gratificantes por su buena 
disposición, mostrando en los 
escaparates de sus negocios 
un vinilo con el lema insignia 
de la campaña: “Yo colaboro 
con la orgánica”. Un mensaje 
de convencimiento y reafirma-
ción en una idea, la de ayudar 
con la sostenibilidad de nuestro 
planeta.
“El reciclaje de basura orgánica 
es fundamental para la obten-
ción de un compost de calidad, 
como bien conocen los cultiva-
dores de nuestro huerto munici-
pal urbano La Almadraba. Ellos 
tienen a su disposición una 
gran compostera con la que 
cultivan infinidad de productos 
de máxima calidad. El compost 
orgánico es una alternativa a 
los fertilizantes químicos, gene-
rando un incuestionable bene-
ficio para el medio ambiente”, 
destaca Julio Oca (Cs).
Además, el proceso de com-
postaje antes de que los resi-
duos lleguen al vertedero re-
duce la carga en lo que cada 

día es un espacio más limitado 
para la eliminación de basura, 
ayudando a minimizar las emi-
siones de metano.
Actualmente, la concejalía de 
Servicios, además de en los 
comercios, mantiene activa 
una campaña de conciencia-
ción e información de recogida 

selectiva de residuos orgánicos 
entre las comunidades vecina-
les y la ciudadanía en general, 
a través de las redes sociales 
municipales, si bien, el interés 
despertado entre la población, 
hace que el parque de conte-
nedores marrones resulte algo 
escaso

En este sentido, Julio Oca (Cs) 
asegura que tras la licitación 
del contrato de limpieza, que 
previsiblemente se realizará a 
lo largo de este año, la ciuda-
danía tendrá a su disposición 
muchos más receptáculos de 
basura orgánica en las proximi-
dades de sus domicilios.

Arranca la campaña de recogida selectiva de residuos orgánicos en los comercios

Som El Campello
uLa Administración N°1 de El 
Campello situada en la Calla 
Doctor Fleming ha repartido 
200.000€ pertenecientes al 
cuarto premio de la Lotería 
de Navidad con el número 

42.833.
Su lotero, Pablo Daporta expli-
ca que ha sido una serie ente-
ra y que no sabe si ha sido por 
ventanilla ya que en verano 
pudieron poner un punto de 
venta en la playa.

Comerciantes con el vinilo Yo colaboro con la organica

La Administración de Lotería N°1 de
El Campello reparte 200.000€ de un
cuarto premio de la Lotería de Navidad

Los loteros junto al cartel con el número premiado

Protección Civil vuelve a activar el servicio 
de compra de medicamentos y productos 
de primera necesidad para mayores

Som El Campello
uLa constatación de que los casos de coronavi-
rus crecen de forma importante en el municipio, 
con el consiguiente aumento de confinamientos 
domiciliarios de los afectados y círculo más cerca-
no, ha motivado a la concejalía de Seguridad que 
dirige Rafa Galvañ (PP), para reactivar un servicio 
que Protección Civil ya puso en marcha con éxito 
en otras fases de la crisis sanitaria. Se trata de po-
ner a disposición de personas mayores con mo-
vilidad reducida o que no pueden salir de casa un 
servicio de compra y entrega de artículos de pri-
mera necesidad y medicamentos, de forma que 
serán los voluntarios del cuerpo quienes recojan 

los pedidos y hagan las compras en su nombre.
Acogerse al servicio es muy sencillo, ya que basta 
con llamar al teléfono 672213446 y contar su si-
tuación para que los voluntarios se movilicen. Se 
trata del teléfono de guardia de Protección Civil, 
que funcionará de lunes a sábado de 9:00 a 14:00 
y de 16:00 a 20:00 horas.
“No son pocas las personas mayores que viven 
solas, y muchas de ellas son temerosas a salir de 
casa por los contagios”, señala Rafa Galvañ. El 
servicio está pensado para atender estas situacio-
nes y las de aquellos que por otras circunstancias 
no puedan salir de casa a realizar sus compras.
El servicio se mantendrá hasta nueva orden.

Un miembro de Protección Civil en un supermercado
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uEsa incógnita no es que 
tenga truco, solamente encie-
rra el paradigma de la escala, 
elemento importantísimo como 
en otras ocasiones he mencio-
nado en los apuntes de este 
diario digital. Para los kïküyü 
de Kenia es muy fácil esconder 
un elefante, simplemente hay 
que mezclarlo con una gran 
manada de elefantes por la sa-
bana africana donde viven y no 
han de dar explicaciones. Para 
Peter Sellers en la película “El 
Guateque” aquello del pequeño 

elefante pintado de diseño hi-
ppy resultó de lo más engorro-
so y divertido. La escala lo es 
todo: una enorme extensión del 
bioma sabana y una pequeña 
mansión en Los Ángeles (CA).
En el tiempo también hablamos 
de escalas. No es lo mismo ver 
el mapa mundi de ahora que 
haberlo visto hace millones de 
años cuando África completaba 
el perfil de América y empeza-
ron a separarse mediando la 
dorsal atlántica. Por lo tanto, 
tengamos cuidado cuando re-
latamos sucesos o hacemos 
comparaciones, tengamos 
siempre en cuenta las escalas 
espacio-temporales.
Esta legislatura municipal de El 
Campello que ha alcanzado ya 
¾ partes de su andadura antes 
de empezar la siguiente cam-
paña, se puede diagnosticar 
desde esas dos perspectivas 
de tiempo y de espacio (en este 
caso el espacio pueden ser lo-
gros o hechos acabados; o pro-
yectos finalizados de anteriores 
mandatos).
Para algunos políticos muníci-
pes cuatro años no dan para 
casi nada. Solo el tiempo de 

arreglar los desajustes que ha 
causado el anterior mandato, 
alguna celebración de obliga-
do cumplimiento, presencia en 
los actos irremediables, rutina y 
redundancia administrativa que 
es lo que más trabajo lleva y 
que los grupos de la oposición 
jamás sabrán (como no gobier-
nan y nunca gobernarán, pues 
no saben qué es eso de estar 
todo el día al pie del cañón). 
Así es que en el último año del 
mandato preparo lo que me va 
a facilitar deshacer la solución 
de continuidad y, de esta ma-
nera, nos perpetuamos para 
que algún día, en un futuro más 
o menos lejano, se note que 
hemos hecho algo que vale la 
pena. Son lo que yo llamo “mé-
dicos que copiaron exámenes 
durante toda la carrera” y que a 
fuerza de dejar rastros tullidos 
aprenden algún día, porque si 
no funcionan dándoles esto, 
funcionará dándoles lo contra-
rio ¿no es verdad? Un político 
no nace (dicen), un político se 
hace con el tiempo y aprendien-
do de la experiencia legislatura 
tras legislatura, así son las co-
sas. Quien diga lo contrario no 
conoce la esencia de esta pro-
fesión. Bueno, es una manera 
de esconder al elefante.

Luego están los políticos po-
sitivistas, los que ven el vaso 
medio lleno, pero no ven la ma-
nera de esconder al elefante, 
siempre piensan que alguien 
acabará sabiendo que tienen 
un elefante en casa, que la ca-
dena de acontecimientos para 
lograr esto o lo otro se romperá 
en algún eslabón, pero confían 
en ellos mismos. Son los políti-
cos que calculan sobradamen-
te los cuatro años de mandato 
que les dan las elecciones im-
pepinablemente, para llevar a 
cabo proyectos en efectivo. Y si 
ese tiempo no fuera suficiente, 
al menos dejan la bola rodan-
do con la fuerza justa para que 
derribe los bolos en muy poco 
tiempo. Políticos que ofrecen 
ideas de la manera más des-
prendida posible para que el 
municipio donde viven y donde 
no se han criado porque son de 
fuera (tenía que decirlo) esté a 
la altura de lo que merecen los 
vecinos, que se sientan a gusto 
y orgullosos de vivir allí lo más 
cómodamente posible. Si se 
necesita un Centro de Día, se 
hace en un año o se pide un 
crédito para hacerlo en dos o 
en tres, que para eso valen los 
remanentes ahorrados, no para 
criar polilla. Si tienen un PGOU 

del año del catapún y ninguna 
pieza encaja con la de al lado 
y no hay suelo para el desa-
rrollo de obra pública, pues se 
compra, se contrata el inicio del 
Plan y ya llegaremos al final de 
la escalera. Pero ¡sube! ¡No te 
quedes en el rellano a resoplar, 
porque te quedan 7 pisos más!
Se han citado en las sesiones 
plenarias diversos proyectos 
prometidos en los programas 
electorales de 2019 que ni tan 
siquiera han comenzado o tan 
solo pensados. Pero hay mu-
chos, muchos más para poder 
alcanzar los niveles de otros 
municipios de la comarca, que 
han sabido aprovechar el tiem-
po y los dineros de todos estos 
años montorianos en los que el 
dispendio quedaba limitado por 
la regla de gasto. ¿Qué importa 
que se vea la trompa del elefan-
te escondido? Lo que verdade-
ramente importa es que tengo 
por fin un elefante y tú no.
Y ya se van aproximando los 
momentos en que ambos gru-
pos políticos empiezan a en-
grasar las armas electorales, el 
tiempo del realismo mágico ya 
empieza a agotarse y hemos de 
dejar libres a unos y encerrados 
a otros. ¿A quién queréis? ¿A 
Jesús o a Barrabás?

¿Dónde podría esconder un elefante?

Eduardo Seva

Autor

uEn 1998 el Partido Socialista 
Obrero Español fue la primera 
organización política que incluyó 
las primarias como forma para la 
elección de secretario o secretaria 
general. Pero este procedimiento, 
pese a suponer un evidente avan-
ce en la democracia directa, no ha 
estado exento de problemas. Ese 
mismo proceso que llevó a Josep 
Borrell a ser elegido candidato a 
la presidencia del gobierno pro-
vocó un agrio debate interno al 
producirse, por primera vez, una 
situación de “bicefalia” (el secre-
tario general elegido en Congreso 
fue Almunia, que a su vez perdió 
las primarias frente a Borrel) y un 

choque de “intereses” entre la 
dirección y la voluntad de la ma-
yoría de la militancia expresada 
directamente en las urnas. Por lo 
tanto, y siendo un evidente avan-
ce en la democracia interna de los 
partidos, las primarias son al mis-
mo tiempo un “arma que carga el 
diablo” para las mismas organiza-
ciones.
En El Campello hemos tenido 
“amargas experiencias” con las 
primarias. Solo recordar que, en 
2019, el candidato elegido por la 
militancia presentó su renuncia a 
encabezar la lista electoral debido 
a las “imposiciones” que desde 
instancias superiores del partido 
querían realizarse en la lista. Y no 
solo eso, sino que, en un proce-
so posterior, en el que se elegían 
puestos para esa misma lista, el 
resultado (señalado como fraudu-
lento por el sector del candidato 
electo) tampoco fue motivo de 
integración (aceptando el resulta-
do que las urnas habían ofrecido) 
sino todo lo contrario. Anterior-
mente (en 2011) el empate en la 
elección del candidato, supuso la 
ruptura del partido a causa de la 
decisión de la dirección provincial 
de apoyar a uno de los candida-
tos y su lista pese a que lo lógico 
y lo democrático hubiera sido for-

mar una candidatura de integra-
ción. En resumen: las primarias 
pueden ser un elemento demo-
cratizador, pero conllevan riesgos 
para el partido que las asume e 
igualmente hacia la sociedad, 
pues se transmite una imagen 
de división que los y las votantes 
castigan, como parece evidente 
que sucedió en las elecciones de 
2019 en nuestro municipio (donde 
pese al “viento de cola” que ofre-
cía la marca electoral, la candida-
tura de El Campello perdió en las 
elecciones municipales 11 puntos 
respecto a las Europeas cele-
bradas el mismo año y más de 8 
puntos respecto a las Generales 
celebradas un mes antes).
No obstante, el paso de un siste-
ma representativo puro (donde se 
elegía, no sólo al candidato sino 
al “contrapeso” a través de una 
dirección donde se integraban 
porcentualmente las minorías) a 
uno presidencialista mixto pare-
ce haberse normalizado, básica-
mente porque tras la elección del 
secretario o secretaria general, 
se celebra un Congreso donde 
los representantes (los delega-
dos y delegadas elegidos por la 
afiliación) eligen los órganos de 
dirección y representación del 
partido. Y ese modelo híbrido que 
no delega todo el poder orgánico 
en una sola persona, sino que lo 
combina con un modelo repre-
sentativo puede (y debe) servir 

como elemento inclusivo, claro 
está, siempre que el sector “ven-
cedor” así lo considere. Esto, por 
ejemplo, no ocurrió en la última 
elección de secretario general en 
nuestro municipio, donde pese a 
haber obtenido “solo” el 54% el 
candidato vencedor, los perde-
dores no tuvieron oportunidad de 
participar en la dirección local, por 
lo que los necesarios contrapesos 
a la todopoderosa Secretaría Ge-
neral no existieron, en un ejercicio 
de reduccionismo democrático 
evidente, y lo peor: persistente y 
consentido por los órganos supe-
riores (incluida la dirección provin-
cial).
En las primarias a la Secretaría 
General de la provincia de Alican-
te se elegirá entre dos candida-
tos que posteriormente tendrán 
que presentar una propuesta de 
dirección y órganos de represen-
tación orgánicos. Lo esperable y 
deseable es que sea quien sea el 
sector y candidato vencedor del 
proceso, integre a miembros de 
la otra candidatura en una apues-
ta sincera de unidad. Aunque no 
sólo eso: lo deseable sería que la 
nueva dirección analizase (como 
prioridad) el funcionamiento de 
las agrupaciones, no desde la 
correlación de fuerzas entre gru-
pos; no desde la pertenencia a 
uno u otro sector, sino desde su 
funcionamiento democrático. Y si 
eso se hace, sobre la democracia 

(más allá de las urnas de un día) 
en la Agrupación Socialista de El 
Campello mucho habría que decir 
y decidir antes de que la militancia 
se enfrente a un nuevo proceso 
para elegir la nueva dirección po-
lítica.
En mi opinión, el candidato Ale-
jandro Soler, eligiendo la Agrupa-
ción de El Campello para celebrar 
su acto comarcal, ha cometido 
un error. Una dirección local que 
vulnera los principios elementales 
de democracia interna, que deci-
dió laminar cualquier oposición o 
discrepancia y que se ha salta-
do a la torera (con la inestimable 
colaboración del otro sector en 
la elección, por ejemplo, de dele-
gados y delegadas al Congreso 
del PSPV) todas las normas de-
mocráticas en cuanto a la rendi-
ción de cuentas (por ejemplo), no 
debería contar con un apoyo tan 
explícito por parte de un candida-
to que quiere dirigir el partido en 
la provincia de Alicante, a menos 
que esté de acuerdo y acepte las 
anomalías como norma.
Personalmente espero que la di-
rección provincial que surja de las 
primarias y el Congreso provincial 
prescinda, en lo posible, de la di-
námica establecida de “los míos” 
frente a “los otros” y trabaje por un 
partido verdaderamente unido y 
radicalmente democrático. Pues, 
¿no es eso lo que proponemos 
para la sociedad?

Primarias y prioridades

Ángel Sánchez

Autor

Audioprotesista. Violeta Jacobo 
Los audífonos nos permiten mejorar 
la audición. La perdida auditiva nos 
afecta de forma diferente a cualquier 
persona, edad o sexo.Para poner so-
lución a esto es adaptando audífonos.
Cuando notamos algún síntoma de-
bemos ir al especialista para diagnos-
ticar la perdida,
El oído es un sentido que se utiliza 
siempre, ya que te ayuda a integrarte 
en las conversaciones y no aislarte 
con tu gente.

Se detecta que la salud mental pue-
de sufrir cuando una persona tiene 
perdida auditiva y puede generarse, 
demencia, alzheimer, ansiedad o la 
depresión…para evitar que aparez-
can estas enfermedades debemos 
controlarnos nuestra audición y poner 
solución si hace falta.
En Amplivox Centro Audiologico ha-
cemos revisiones audiometricas sin 
compromiso y sin coste, cualquier 
cosa no duden en contactar con no-
sotros.

Los beneficios de usar audifonos

El Campello acoge seis rodajes de películas y series 
televisivas en pleno año de pandemia sanitaria

Som El Campello
uEl dato lo ha dado a conocer la concejala de Turis-
mo Marisa Navarro (PP), durante la presentación en 
Madrid de la oferta global del municipio como destino 
destacado de la costa mediterránea. En el marco de 
la Feria Internacional de Turismo FITUR, la edil comu-
nicó que durante 2021, año especialmente difícil por 
la pandemia sanitaria que atravesamos, el municipio 
acogió hasta seis grabaciones de largometrajes, cor-
tometrajes o series.

Es el resultado del trabajo de Film Office El Campe-
llo, el departamento activado con el objetivo puesto 
en captar este tipo de negocio poniendo a disposición 
de las productoras todos los escenarios naturales del 
municipio y cuantas propiedades privadas quieran su-
marse al proyecto.
Los rodajes se han sucedido a lo largo de todo el año. 
Socraty Films rodó el cortometraje “Existir”; la Escue-
la de Cine de Barcelona se encargó del rodaje de 
“Desencanto”, y Hawkers rodó el anuncio publicitario 
“Made in Spain”.
Por otro lado, Producciones Toma S rodó el corto 
“Fuerza vital”, y la firma No traces la serie rodó “Sin 
huellas”, mientras Inicia Films y Jaibo hizo lo propio 
con “Unicornios”.
A esas producciones rodadas parcial o íntegramente 
en El Campello, podrían sucederles otras 14 durante 
el actual año 2022, según los proyectos presentados 
ante la oficina de turismo que ya han conseguido el 
visto bueno del Ayuntamiento.Imagen promocional de El Campello Film Office
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Som El Campello
u El Club Deportivo de Ajedrez «Torre de Rejas» El 
Campello, que así se llama el club, es el primer club de 
estas características creado en el municipio de El Cam-
pello con el fin de promocionar este deporte entre los 
habitantes y visitantes que se interesen por este apasio-
nante juego de mesa.
Se trata de un club aprobado por la Conselleria de Edu-
cación, Cultura y Deportes de la Generalitat Valenciana 
el pasado mes de septiembre y miembro de la Federa-
ción Valenciana de Ajedrez. Tiene convenios de colabo-
ración firmados con la Asociación Cultural de Alicante 
«El Negre Yoma» y con la del grupo municipal REDcv de 
esta presente candidatura que se ha ofrecido a aportar el 
primer material de inicio en este deporte para poder em-
pezar a caminar este mes de enero o febrero en una de 
las salas multifunción del Club Social del Ayuntamiento 
de El Campello.
En un principio, la actividad se ha pensado para grupos 
de tercera edad con un monitor que se encargara de la 
enseñanza desde los principios más básicos del ajedrez 
durante dos horas a la semana. En el siguiente curso se 
intenta impregnar de esta afición a los jóvenes de cole-
gios e institutos en una llamada general a los centros.
Es conveniente solicitar el alta de socio si estas intere-
sado en el despacho tercero de la segunda planta de la 
biblioteca municipal o mandando un correo electrónico 
a eseva@elcampello.org que figura como secretario del 
Club. La información básica estará disponible en la con-
cejalía de Asuntos Sociales.

Nace un nuevo club de 
ajedrez en El Campello

Logo del Club de Ajedrez

Puesta de largo de los nuevos 
integrantes de L’Avanç

Som El Campello
uComo cada año, el concierto especial de Navidad su-
pone la puesta de largo y el estreno en la banda de los 
nuevos integrantes de la Asociación Musical L’Avanç, que 
demostró, una vez más, su alto nivel interpretativo en el 
auditorio de la Casa de Cultura.

La incorporación de los nuevos músicos se recuperaba así 
después de un año en blanco por la pandemia sanitaria. 
Durante el concierto, la directiva calificó de “encomiable” 
el esfuerzo de las familias de los educandos, “sufridores 

por su bien formativo, y siempre pendientes del cuidado 
de los instrumentos y de que estudien las lecciones, lo que 
demuestra un trabajo silencioso y paciente infinito”.
Las piezas elegidas en esta ocasión por el director de la 
banda, Luis Seguí, nos introdujeron de pleno en la magia 
y la ilusión de la Navidad, como pudieron comprobar per-
sonalmente las autoridades locales, entre las que se en-
contraban el alcalde Juanjo Berenguer, el primer teniente 
de alcalde Julio Oca (Cs), la concejala de Cultura Dorian 
Gomis (PP), las ediles populares Marisa Navarro y Maricar-
men Alemañ, y el portavoz del PPSV Vicent Vaello.

Imagen del concierto de los nuevos integrantes de L’Avanç

Una navidad diferente en El Campello

Som El Campello
uSeguidamente los niños, niñas y visitan-
tes pudieron visitar a Papa Noel. A bordo 
de un vehículo de Protección Civil y es-
coltado por la Policía Local se inauguro la 
casa de Papa Noel. Cientos de niños y ni-
ñas pudieron acceder al interior de la casa 
para depositar sus cartas.
La nota musical estuvo repartida en diferen-
tes conciertos y espectáculos. Por un lado, 
el concierto de la orquesta Batiste Mut llenó 
de navidad la Casa de Cultura. Con un re-
pertorio al efecto elegido por el director José 
Antonio Pastor, la Orquesta de Pulso y Púa 
Batiste Mut de El Campello empapó de am-
biente navideño el auditorio de la Casa de 
Cultura. Cientos de personas disfrutaron de 
buena música a la que nos tiene acostum-
brados la agrupación desde 1978.
Por otro lado, la Colla Larraix dio un con-
cierto infantil. Mientras los músicos ha-
cían sonar los instrumentos de dibujos 
animados, dinamizando un concierto que 
siguieron todos los pequeños bajo el título 
“Doloç-Ney”.
También se puso un toque de manualidad 

a la Navidad con los talleres navideños 
medioambientales. Desde que anunciara 
su celebración, a primeros de diciembre, 
el aforo se completó de forma inmediata, 
teniendo que duplicar el pase a los talleres 
para dar respuesta a la cantidad de solicitu-
des que llegaban a la concejalía.
La actividad medioambiental, “Navidad 
creativa” fue una firme apuesta por la ce-
lebración de unas fiestas desde una pers-
pectiva sostenible, utilizando materiales 
naturales y biodegradables. Además, junto 
a la campaña “La otra cara de la Navidad…
se llama sostenibilidad” y con una fantás-
tica acogida de la ciudadanía campellera 

se apostaron a la entrada del mercado con 
un stand donde mostraban a la vecindad 
las ventajas de desechar el uso del papel 
para envolver los obsequios navideños 
ofreciéndole, a cambio, una tela con la que 
les mostraban las decenas de alternativas 
para entregar nuestros presentes de una 
forma atractiva y sostenible. La técnica apli-
cada para el envoltorio se denomina “Furo-
shiki”, un término japonés que procede de 
la conjunción de “furo” (baño) y de “shiki”, 
(ceremonia).
Llegaba el momento de los Reyes Magos 
pero desde el Ayuntamiento de El Campe-
llo y atendiendo a las recomendaciones de 

la OMS se cancelaron los eventos al aire 
libre tras el avance de la pandemia.
Por todo ello, se canceló la tradicional ca-
balgata y se remplazó por un campamento 
real en el Parque Municipal que recibió a 
cientos de niños y niñas junto a sus pa-
dres. Sus majestades Melchor, Gaspar y 
Baltasar recibían a los pequeños, a los que 
prometían para la noche-madrugada una 
visita para hacerles llegar los regalos que 
pedían, la mayoría por carta que deposita-
ban en un baúl custodiado por un paje que 
les entregaba unos dulces de regalo.
Para terminar, la nota artística la pusieron 
los belenes, en el transcurso de un acto 
sencillo elaborado en la Biblioteca Muni-
cipal se entregaban los XXVI concuso de 
belenes de El Campello con un total de 13 
participaciones.
El primer premio a parroquias y colectivos, 
el premio fue para la Iglesia de Santa Te-
resa, por la participación colectiva en su 
elaboración, los detalles de las figuras y la 
utilización de materiales reciclados.
En lo que respecta a comercios, el premio 
fue para la Floristería Tropical, por su apor-
tación integral en la ejecución de la obra 
y la armonía con el entorno del estableci-
miento.
El jurado decidió conceder una mención 
especial, por su originalidad, al Belén pre-
sentado por Rogelio Pena, compuesto ín-
tegramente por figuras de Playmovil, que 
sorprendió gratamente a los evaluadores.

Papa Noel junto a miembros de la corporación municipal

l La Navidad en El Campello 
comenzó con un mercado na-
videño en la Plaza de la Cons-
titución. El mercado navideño 
propuso diversos puestos con 
productos propios de las fechas 
navideñas además de Karaoke, 
espectáculos de fuego y actua-
ciones musicales. Los visitan-
tes pudieron disfrutar de ma-
labaristas y personajes como 
Olaf, Don Reno y Minnie.

Los Reyes Magos en el campamento real

Se canceló la tradicional cabal-
gata y se remplazó por un cam-
pamento real en el Parque Mu-
nicipal que recibió a cientos de 
niños y niñas junto a sus padres

Anuncios por palabras

Se vende VW Phaeton 5.0 V10 313 cv. diesel. Año 
2003, 220.000 km ITV al día. Funcionando perfec-
tamente. No accidentes. Duerme en garaje. Pre-
cio: 6.500€. Interesados llamar o Whatsapp al 676 
58 22 63. Miguel Ángel

El Campello prorroga hasta el 31 de marzo los permisos a bares y 
restaurantes para instalar veladores en banda de aparcamiento

Som El Campello
uTras comprobar la “favorable” aco-
gida que tuvo la iniciativa dispuesta 
en mayo de 2020, en correlación 
con la línea de apoyo a uno de los 
sectores más significativos del tejido 
económico del municipio, y tomando 
en consideración que casi dos años 
después perduran los efectos nega-
tivos de la crisis sanitaria, el alcalde 
de El Campello, Juanjo Berenguer, 
ha emitido un bando por el que pro-

rroga hasta el 31 de marzo de 2022 
los permisos a bares y restaurantes 
del municipio para instalar veladores 
en banda de aparcamiento, iniciati-
va que para muchos de ellos ha su-
puesto sortear el cierre y, consecuen-
temente, mantener la actividad y los 
puestos de trabajo.
Se trata de la tercera prórroga de es-
tos permisos especiales para instalar 
terrazas que impulsan la actividad 
económica de decenas de negocios, 

por lo general familiares, que suponen 
uno de los pilares del sector turístico 
de El Campello.
Estos veladores-terrazas excepciona-
les deberán responder a las mismas 
condiciones de los que funcionan en 
la actualidad. Con el mismo carácter 
excepcional, se permite la delimitación 
del espacio ampliado mediante mace-
teros y/o vallado, de las dimensiones y 
peso suficiente para servir de protec-
ción a los usuarios de las mismas.

Veladores en uno de los bares de El Campello



Local 

Som El Campello Nuestro Periódico
ENERO 2022 I 17

Local

Som El Campello Nuestro Periódico
16 I ENERO 2022

Compromís denuncia que El Campello podría quedarse sin inversiones sociales

Som El Campello
uLa Vicepresidencia y Conselle-
ria de Igualdad y Políticas Inclusi-
vas tiene previsto que a lo largo 
de 2022 delegar a los ayunta-
mientos alrededor de 116 millo-
nes de euros del Pla Convivint 
de Infraestructuras de Servicios 
Sociales, que se traducirán en 
33 nuevos centros y residencias. 
La inversión que se haga desde 
los municipios para la puesta en 
marcha de estas infraestructuras 
será luego cubierta desde el Con-
sell. En este contexto, Compro-
mís pel Campello ha recogido las 
inquietudes de la asociación de 
Mayores y se ha reunido con el 
Director General de Infraestructu-
ras, Enric Juan Alcocer. para inte-

resarse por el desarrollo de este 
plan y la posibilidad de incorpora-
ción de proyectos en El Campello. 
La portavoz del grupo municipal, 
Adriana Paredes, relata que ‘el 
Pla Convivint es un plan ambicio-
so de instraestructuras de servi-
cios sociales para dar respuesta 
al déficit estructural que arrastra 
la Comunidad Valenciana, con 
carencias en plazas residencia-
les, centros de atención diurna, y 
otro tipo de recursos. La premisa 
para poder optar a la subvención 
autonómica es la disponibilidad 
de espacios municipales tales 
como edificios o terrenos, y un 
proyecto de interés municipal, 
dato que ya fue informado al al-
calde en mayo del año pasado. 

Y este equipo de Gobierno no ha 
presentado absolutamente nada 
a la Conselleria de Políticas Inclu-
sivas según nos informa el Direc-
tor General, por lo que estamos 
fuera de toda inversión social. 
Hay muchas actuaciones esen-
ciales para el municipio, tales 
como un casal de mayores y un 
centro de día para personas de-
pendientes. Por ello, instamos a 
este equipo de gobierno que mire 
por el interés de los campelleros 
y presente un proyecto de ám-
bito social que mejore la vida de 
nuestros mayores y sus familias.’
Además desde el grupo munici-
pal recuerdan que, a propuesta 
de Compromís, en la Diputación 
de Alicante se han aprobado 10 

millones de euros para insfraes-
tructuras sociales en la provincia, 
por lo que El Campello puede 
optar también a esa financiación, 
pero para ello ‘deben ponerse a 

trabajar de una vez para resol-
ver los problemas de la gente y 
mejorar su día a día, y no perder 
oportunidades tan valiosas por 
desidia y dejadez’.

lCompromís denuncia que la falta de proyecto del gobierno munici-
pal vuelve a dejar fuera a El Campello de inversiones sociales.

El Director General de Infraestructuras, Enric Juan Alcocer

Unides Podem – Esquerra Unida pedirá al Consell la integración
tarifaria y la reducción de zonas en el área metropolitana de Alicante

Som El Campello
uEstefania Blanes, diputada y 
portavoz adjunta del Grupo Par-
lamentario de Unides Podem-
Esquerra Unida en Les Corts 
Valencianes, ha visitado durante 
el día de hoy el municipio de El 
Campello para «apoyar a las y 
los vecinos del municipio en sus 
reivindicaciones en relación al 
transporte público competencia 
de la Generalitat”. La Diputada, 
acompañada del portavoz del 
Grupo Municipal de Esquerra 
Unida del País Valencià, Pedro 
Mario Pardo Amorós, y del por-
tavoz del Grupo Municipal de 
Podem, Eric Quiles Centeno, 
ha querido “conocer de primera 
mano la situación del servicio de 
Tram en El Campello”.
Durante la visita han viajado 
en el TRAM de la zona sur a la 
zona norte del municipio, donde 
la diputada de izquierdas ha de-

finido como “una incoherencia 
incomprensible” que dentro del 
mismo municipio existan dife-
rentes tarifas de billetes “con el 
sobrecoste que ello supone para 
las y los usuarios”. “Nos parece 
una clara discriminación que lle-
van demasiado tiempo sufriendo 
las vecinas y vecinos de norte del 
municipio y que debe corregirse 
inmediatamente”, ha dicho.
Por otra parte, la portavoz adjun-
ta de UP-EU en Les Corts tam-
bién se ha reunido con vecinas y 
vecinos del norte del municipio, 
como principales afectados de la 
situación tarifaria del TRAM en el 
municipio y para tratar la necesi-
dad de instalar una nueva parada 
en la zona norte de El Campello. 
Al respecto, Blanes ha manifesta-
do que “desde que conocimos la 
respuesta negativa de la Conse-
lleria en septiembre nos pusimos 
a trabajar con los Grupos Muni-

cipales de EUPV y Podem en El 
Campello, para dar una solución 
a esta situación”, porque para 
Blanes “las vecinas y vecinos de 
la zona norte de El Campello lle-
van sufriendo durante décadas la 
merma de infraestructuras públi-
cas que dificultan día a día sus 
vidas, no tienen sentido que en 
pleno S. XXI se elimine una para-
da de TRAM, sin una alternativa”.
Para Estefanía Blanes, “la Con-
selleria de Política Territorial, 
Obras Públicas y Movilidad debe 
ponerse manos a la obra para 
corregir la situación del TRAM en 
El Campello lo antes posible” y 
ha anunciado la presentación de 
una serie de iniciativas parlamen-
tarias con el objetivo de “incluir 
todo el término municipal de El 
Campello en la Zona A del TRAM 
y solucionar la falta de paradas 
en el norte del municipio, es una 
necesidad social”.
Pero la diputada de izquierdas ha 
querido ir más allá y ha anuncia-
do, además, la puesta en mar-
cha de iniciativas parlamentarias 
en Les Corts para solicitar la re-
ducción de zonas tarifarias en el 
TRAM de Alicante, así como la 
integración tarifaria de cercanías 
de Renfe, autobuses urbanos e 
interurbanos y TRAM en el área 
metropolitana de Alicante-Elche 
“tal y como se ha puesto en mar-
cha en el área metropolitana de 
Valencia”, porque ha dicho, “su-
pondría una mejora importante 
de la interconectividad, de los 
precios y en definitiva, del ser-
vicio”. Para Blanes “hablamos 
de un eje fundamental para la 
movilidad de las alicantinas e ili-

citanas, de trabajadoras y traba-
jadores, estudiantes y también, 
para el turismo y la económica”, 
“por eso creemos que ha llegado 
el momento de afrontar de forma 
decidida una transformación del 
transporte público en el eje Ali-
cante-Elche”, ha finalizado.
Por todo ello, se van a solicitar los 
informes por los que el Consell 
ha denegado el apeadero en la 
zona norte de El Campello para 
poder trabajar sobre ello y abor-
dar la problemática para intentar 
solucionarla lo antes posible. «Si 
es por un problema económico 
se pueden buscar soluciones 
como pueden ser los fondos eu-
ropeos que recibe la Generalitat 
Valenciana y si es por problemas 
técnicos pensamos que todo ha 
evolucionado muy rapido y segu-
ro que hay soluciones para hacer 
esa zona accesible» termina di-
ciendo la diputada.
Por su parte, Pedro Mario Par-
do Amorós, portavoz del Grupo 
Municipal de Esquerra Unida 
del País Valencià, declara que 
“nuestro pueblo está dividido en 
dos zonas tarifarias distintas. Es 
una discriminación que llevamos 
soportando demasiado tiempo 
en El Campello.” Pardo afirma 
que “no es comprensible que a 
nuestros vecinos y vecinas les 
cueste más barato viajar a otro 
municipio que al centro de su 
propio pueblo, desde EU lleva-
mos tiempo denunciando esta 
anomalía.” Pardo recuerda que 
“ya, en 2011, la formación política 
presentó una moción en el pleno 
municipal sobre este asunto, que 
fue apoyada por todos los grupos 

municipales”. El portavoz señala 
“una falta evidente de capacidad 
de los distintos gobiernos locales 
para defender los intereses de El 
Campello en instituciones supe-
riores”. Por ello esperan que, con 
el trabajo del grupo parlamentario 
UP-EU en Les Corts, se consiga 
que el gobierno del Botànic re-
considere está situación injusta 
que soportan casi 20 años, y se 
solucione “de una vez por todas” 
ya que afirma que «este ayunta-
miento es incapaz de defender 
el municipio, es un ejecutivo con 
guerras internas y hace tiempo 
que perdieron el rumbo».
Finalmente, Eric Quiles Cente-
no, portavoz del Grupo Municipal 
de Podem, ha añadido que “el 
transporte público tiene grandes 
carencias en la provincia, en la 
comarca y en El Campello, y 
debemos afrontar este reto para 
mejorar la calidad de vida de las 
personas y a su vez el medioam-
biente”.
“Durante los últimos años ha ha-
bido tímidos intentos por parte del 
Ayuntamiento para poner sobre 
la mesa del Consell, pero la falta 
de intereses por parte de ciertos 
grupos políticos ha hecho que 
se haya quedado por el camino. 
Nuestra intención es perseverar 
hasta conseguir una reivindica-
ción que cualquier persona consi-
deraría justa y necesaria”, afirma.
Pardo y Quiles han mostrado su 
agradecimiento a “nuestra diputa-
da Estefanía Blanes, por la impli-
cación en este tema”, y muestran 
todo el apoyo desde el ámbito 
municipal para defender estas 
iniciativas en les Corts.

El portavoz de Podem El Campello, Eric Quiles junto a la diputada y 
portavoz de Unides Podem, Estefanía Blanes y Pedro Mario Pardo, 
portavoz de EU El Campello en la parada del TRAM de El Campello

Som El Campello
uEl reciente descubrimiento ha 
hecho que la formación de iz-
quierdas subraye la necesidad 
de este catálogo. El responsa-

ble del Patrimonio Cultural de 
EU, Juanjo Galvañ recordó que 
«hace seis meses advertimos al 
gobierno local de la desprotec-
ción de más de 30 bienes his-

tóricos y ambientales, instando 
a Juanjo Berenguer (PP), en 
el que recaen las responsabili-
dades urbanísticas y de patri-
monio, a iniciar los trabajos de 

manera urgente para conseguir 
la conservación de estos vesti-
gios singulares. Una vez más 
debemos lamentarnos que no 
se haya avanzado nada, parece 
que al concejal en cuestión el 
Patrimonio ligado al territorio le 
estorba, le es molesto».
Por su parte, el edil de EU Pe-
dro Mario Pardo afirmó que «el 
desinterés del alcalde por el pa-
trimonio cultural campellero es 
total y absoluto. Pero, además, 
ante un edil de Urbanismo y Pa-
trimonio sobrepasado, hemos 
tenido que tomar la iniciativa y 
encargar un informe arqueo-
lógico, para que la Conselleria 
tenga constancia del patrimo-
nio desprotegido. Desde que 
inició la legislatura dicho con-
cejal decidió que el Patrimonio 
de nuestra localidad no sería 
una prioridad convirtiéndose en 
una amenaza para la conser-
vación». «Como siempre, vol-
verán a buscar alguna excusa, 
una huida hacia adelante o una 
medio verdad para no asumir 
su negligencia en este asunto», 
explica el edil.

EU encarga un informe ar-
queológico sobre la Noria de 
los Gitanos
El pasado mes de diciembre 
se realizaron los trabajos de 
desbroce de la cala Palmere-

tes que han sacado a la luz la 
estructura. Unos trabajos, que 
según el grupo municipal Es-
querra Unida de El Campello 
se realizaron sin supervisión ni 
asesoramiento arqueológico. 
Precisamente por este motivo y 
por la falta de protección legal 
se ha solicitado un informe téc-
nico puesto que  aunque el bien 
etnológico, aparece en el bo-
rrador del Catálogo de Bienes y 
Espacios Protegidos elaborado 
en 2018 éste no se encuentra 
en vigor.
El informe indica que el des-
broce realizado debería haber 
contado con el permiso de la 
Conselleria de Cultura y un se-
guimiento arqueológico.
También apunta que “el estado 
de conservación de la noria no 
es bueno pero creemos que la 
intervención es relativamente 
sencilla y aportaría al municipio 
un lugar que combinaría patri-
monio cultural y turismo.
Desde EU explican que el ob-
jetivo de solicitar el informe es 
remitirlo tanto al Ayuntamiento 
de El Campello como a la Ins-
pección Técnica de Arqueología 
de la Dirección Territorial de Cul-
tura y Deporte de Alicante (Con-
selleria de Educación, Cultura 
y Deporte) con el fin de que la 
noria quede inventariada y por 
lo tanto protegida.

EU vuelve a reclamar el Catálogo de 
Bienes protegidos en El Campello

Imágenes del muro de contención situado en la parte oeste del barranco y de la estructura tron-
cocónica de la noria en la fachada sur

Som El Campello
uEl grupo municipal Compro-
mís por el Campello ha registra-
do en el Ayuntamiento una mo-
ción en defensa de la agricultura 
valenciana en la cual se insta 
en el gobierno central a defen-
der ante la Comisión Europea la 
revisión del acuerdo con Sudá-
frica poniendo especial atención 
al sector de la citricultura valen-
ciana.
En octubre del 2022 se cumple 
el plazo de cinco años que per-
mite la revisión del Tratado en-
tre Sudáfrica y la Comisión Eu-
ropea. En este plazo, la Unión 
Europea puede presentar sus 
propuestas de modificación, en 
caso de que se haya demostra-

do perjudicial para los Estados 
miembros o que no se hayan 
cumplido los parámetros esta-
blecidos.
Según explican desde el colec-
tivo de Compromís “el Tratado 
con Sudáfrica ha sido grave-
mente perjudicial para la agri-
cultura valenciana con importa-
ciones que han supuesto una 
competencia desleal. Estamos 
en un momento crucial en el 
cual el tratado se tiene que de-
batir y revisar, y hay una oportu-
nidad clave de que las deman-
das del sector se atiendan por 
parte del gobierno central y la 
Unión Europea, con el objetivo 
de mejorar las condiciones en 
las cuales competimos”.

La moción de Compromís, hace 
énfasis en los graves perjui-
cios económicos a los cuales 
se ha visto afectada la citricul-
tura, como también los efectos 
devastadores de la entrada de 
nuevas plagas. Además de todo 
el anterior, consideran una “con-
tradicción” la importación de 
grandes cantidades de cítricos 
procedentes de Sudáfrica en 
contraposición con los objetivos 
de neutralidad climática y la ne-
cesaria evolución del sistema 
alimentario hacia un modelo 
sostenible.
Además de todo el anterior, 
desde Compromís han querido 
poner en valor la tarea que se 
está realizando desde la Con-

sellería de Agricultura liderada 
por Mireia Mollà, puesto que 
según afirman “por primera vez 
en las cuentas de la Generalitat 
se dispone de una línea de ayu-
das para los agricultores afec-
tados por la plaga del cotonet. 
Además de esto la Comunidad 
Valenciana es la que más dine-
ro aporta al seguro agraria para 

ayudar los productores, como 
también es necesario recalcar 
la apuesta de la consellería en 
la lucha biológica contra las pla-
gas, que se traduce en la impor-
tante inversión de 14 millones 
en la reconversión del centro de 
Caudete de las Fuentes como 
centro de referencia europea en 
la lucha biológica”.

Compromís reivindica ante el plenario del 
Campello la protección de los cítricos valencianos 
en la revisión del acuerdo con Sudáfrica

l Recientemente, tras el desbroce de la Cala Palmeretes en El Campello, se ha 
descubierto una nueva infraestructura susceptible de convertirse en un BRL 
(Bien de Relevancia Local) pero no pasará a formar parte del Catálogo de Bienes 
y Espacios Protegidos del municipio porque este documento no existe. Así lo 
denuncia el grupo municipal de Esquerra Unida de El Campello. Su concejal, 
Pedro Mario Pardo, viene reivindicando este catálogo desde comienzos de 2020 
y, aunque el Ayuntamiento anunció el pasado mes de abril de 2021 que ya es-
taba en estudio en la Oficina de Planeamiento, aún no se ha presentado.
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Som El Campello
uLa concejalía de Deportes 
que dirige Cristian Palomares 
(PP), ultima estos días las 
obras de renovación integral 
de la red de riego de los cam-
pos de fútbol del Polideportivo 
El Vincle, que ha registrado 
en los últimos meses diver-
sas averías en algunos de sus 
puntos, detectándose graves 
deficiencia que aconsejaban 
la intervención.
El polideportivo cuenta en la 
actualidad con dos campos de 
futbol de césped artificial, ma-
terial que necesita ser regado 
antes de efectuar cualquier 
actividad, ya sea un partido o 
un entrenamiento, para que 
alcance el grado de lubrica-
ción necesario para el desa-
rrollo del juego.
Ambos campos cuentan con 
una red de riego compuesta 
cada uno por seis cañones 

sectoriales de retorno lento, 
situados en cada uno de los 
corners y en el centro de las 
bandas laterales. Todos los 
cañones están instalados en 
las bandas del campo de fút-
bol, protegidos con cajones de 
poliéster reforzado.

El sistema de riego está auto-
matizado mediante un equipo 
programador de seis estacio-
nes que controla eléctrica-
mente las electroválvulas. Du-
rante los últimos años se han 
realizado numerosas labores 
de mantenimiento y repara-
ción de las canalizaciones que 
conforman la red de riego, ya 
que las averías por no sopor-
tar la presión de trabajo eran 
continuas.
Los trabajos se han adjudica-
do a la empresa adjudicataria 
García Durán Fontanería S.L. 
por 47.444,09 euros.

Deportes ultima la renovación integral 
de la red de riego de los campos de
fútbol del polideportivo El Vincle

Imagen de la obra en el Polideportivo El Vincle

Empate con sabor a victoria del CD 
El Campello frende al CD Eldense B

Som El Campello
uUn punto que vale oro, empate agónico del 
cuadro groguet que consiguió marcar en el 94′ 
con un gol de Alejandro Gambín.
El equipo no jugó su mejor partido con balón, pero 
supo sufrir y mantener la compostura en todo mo-
mento, gracias, sobre todo, a una increíble solidez 

defensiva contra el actual líder de la competición.
El cuadro de Sergi Berenguer encadena así ya 
seis partidos de liga sin conocer la derrota y sigue 
mirando hacia arriba en la clasificación. Actual-
mente marchan sextos con 21 puntos a siete del 
CD Eldense que es primero y a cinco del Villena 
CF que marcha segundo.

La plantilla del CD El Campello celebrando la victoria

Recepción oficial a la joven campellera Julia Lozano 
Nunez, campeona del circuito de tenis de Alicante

Som El Campello
u Con sus 10 años, ya sabe lo que es subir a los 
más alto del pódium de los campeones. La joven-
císima Julia Lozano Nunez, estudiante del Liceo 
Francés, ha sido recibida junto con sus padres 
por el alcalde Juanjo Berenguer tras proclamar-
se en diciembre campeona del Circuito de Tenis 
de Alicante, además del máster organizado en el 
mismo campeonato y otras competiciones cele-
bradas en las dos últimas semanas.

Julia venció en las cuatro fases del circuito, las 
tres primeras de forma contundente. Se trata de 
una prueba en la que participaron tenistas de va-
rias categorías llegados de diversos puntos de 
España y del extranjero, y nuestra tenista no tuvo 
rival.
Julia se prepara ya para dar el salto a competicio-
nes de ámbito nacional, y para ello se entrena con 
determinación en las instalaciones del Polidepor-
tivo El Vincle.      

Julia Lozano con sus padres junto al alcalde de El Campello, Juanjo Bereguer

Recepción oficial en el Ayuntamiento a María Zurita, campeona del mundo de Brasilia jiu-jitsu
Som El Campello
u Unas semanas después de 
proclamarse en Abu Dhabi (ca-
pital de Emiratos Árabes Uni-
dos) flamante campeona del 
mundo de la modalidad deporti-
va Brasilia jiu-jitsu, la campelle-
ra María Zurita ha sido recibida 
oficialmente en el Ayuntamiento 
por el alcalde Juanjo Berenguer, 
a quien comentó algunas anéc-
dotas de su exitoso viaje y su 
preparación actual para compe-
tir en el Campeonato Europeo 
que se celebrará en febrero en 
Italia.
Tiene 16 años y ha llegado a 
lo más alto en un arte marcial 
desarrollado en Brasil, donde 
María Zurita se muestra impla-
cable, derrotando una y otra vez 
a todas sus contrincantes has-

ta proclamarse campeona del 
mundo.
El jiu-jitsu brasileño es un depor-
te de combate y sistema de de-
fensa personal desarrollado en 
Brasil. Se centra principalmen-
te en la lucha cuerpo a cuerpo 
en el suelo, usando para ello 
luxaciones, estrangulaciones, 
inmovilizaciones y derribos. El 
principal objetivo es someter al 
rival sin necesidad de usar gol-
pes, de ahí que se le denomine 
a veces «arte suave».
Este arte marcial está basado 
en la idea de que un individuo 
pequeño puede defenderse con 
éxito frente a un rival más gran-
de y fuerte gracias al uso eficaz 
de la técnica, llevándolo al sue-
lo, desgastándolo y finalmente 
sometiéndolo.

Som El Campello
u Difícil partido en Pilar de Ho-
radada antes un buen equipo 
que se presentó completo en 
estas fechas difíciles por la alta 
cantidad de positivos debido a 
la pandemia, causa de la que no 
somos ajenos. Parece ser que 
lo habitual este año para nues-
tro equipo son las bajas por le-
sión y coronavirus y no el tener 
el equipo completo.
A pesar de todo, se presentaron 
a competir, pero a los 5 minutos 
de empezar el encuentro per-
dieron por esguince a Ivorra. 
Eso y una zona bien presenta-

da por parte de los locales, hizo 
que empezaran mal el partido, 
perdiendo el primer cuarto 26-8.
El equipo tardó en reponerse y 
reaccionar, ya sobre la mitad del 
segundo cuarto más de 30 pun-
tos abajo y con la rotación corta, 
el partido se nos hizo muy difícil.
Pudieron ajustar un poco la de-
fensa en el tercer cuarto y aún 
más en el último. Sin embargo, 
fueron avasallados 80-42 por un 
rival que seguramente con equi-
po completo podríamos compe-
tir de igual a igual.
Lo positivo fueron las rachas 
ofensivas y defensivas de cali-

dad, que el equipo sigue unido 
a pesar de las bajas y que pudo 
debutar Javier Sturniolo en el 
equipo. CB Avatel Horadada 80 
– CBC 42

El Senior 2ª disputó el partido 
en casa contra San Juan. Sa-
lieron concentrados e intensos 
en defensa, aunque con poco 
acierto en ataque. Los rebotes 
fueron suyos en los primeros 
compases del partido. Ellos es-
taban intensos en la defensa 
metiendo manos en los pases, 
con ello, consiguieron robar un 
par de balones y aprovecharon 

el contraataque.
El segundo tiempo fue muy 
parecido, aunque empezaron 
a notar el cansancio físico, no 
llegando a puntear algunos tiros 
importantes de media distancia. 
Tuvieron una buena racha en el 
tercer cuarto que puso en em-
pate en el marcador. Al final el 
resultado fue 35-49.

Partido importante ganado 
por el Junior contra un gran 
rival que pelea por los mis-
mos objetivos.
Después de un primer cuarto 
de alternativas, donde los equi-
pos se tantearon, el San Gabriel 
supo buscar los puntos débiles 
de nuestro equipo y, jugando 
muy inteligentemente, empezó 
a dominar el partido con venta-
jas que llegaron a ser hasta de 
10 puntos. Los chicos pudieron 
aguantar el aluvión a base de 
defender fuerte y coraje, más 
que buen juego, en ataque. Dos 
triples seguidos de Asensi al fi-
nal del tercer cuarto hicieron que 
nos mantuvieran vivos cuando 
mejor estaba el Dimalux. 7 abajo 
y 10 minutos por jugar.
 
A pesar de seguir poco acerta-
dos en ataque, la defensa nos 
empujó a ir poco a poco redu-
ciendo la ventaja en el marca-
dor. Hasta que un parcial de 
11-4 con Nico y Miquel muy 
acertados nos dejó un solo 
punto abajo con 2 minutos por 
jugar. A partir de aquí los nervios 

y la tensión se adueñaron de los 
dos equipos y cualquiera pudo 
ganar. Dos tiros libres de Asen-
si nos ponían por delante y una 
gran defensa permitió que, en el 
siguiente ataque, Nico, con un 
triple, nos pusiera con lo que pa-
recía una ventaja definitiva de 4 
puntos. Pero un despiste defen-
sivo, bien aprovechado por el 
rival, permitió un 2+1 que volvía 
a apretar el marcador al 61-60, 
que a la postre sería definitivo.
El cadete jugaba el primer par-
tido en casa después de las va-
caciones. Equipo concentrado 
en defensa con recuperaciones 
en varios balones y se empeza-
ron a ver cuestiones de juego 
que se trabajan durante la se-
mana, al final CBC 49- CB Te-
rralfas 21.

Flojo inicio del infantil pero que a 
medida que avanzaba el partido 
fue a mejor y la diferencia en el 
marcador fue aumentando. Al fi-
nal ganaron con el resultado de 
CBC 69 – EEM Teulada-Moraira 
42. Al igual que el alevín con su 
victoria frente a Dimalux BSG 
por 41 a 50. El benjamín hizo 
lo propio en un divertido partido 
frente al CA Montemar en el que 
ambos equipos hicieron méritos 
para ganar, finalmente se impu-
sieron los campelleros por 31 
a 29. Por último, en el infantil 
mixto escolar derrota por 19 a 
34 frente a Escuela Europea, 
pero con buenas sensaciones 
de cara al próximo partido.

Cinco victorias y tres derrotas para el Club 
Casino El Campello el pasado fin de semana

Maria Zurita junto al alcalde de El Campello Juanjo Berenguer

El equipo Senior jugando su partido
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Definido el calendario de Competiciones CN Campello 
2022 con una variada oferta de campeonatos deportivos

Som El Campello
uEl calendario de Competiciones 
CN Campello 2022 ya ha queda-
do definido por el comité deportivo 
del Club Náutico Campello. Como 
cada principio de año, el comité 
deportivo se reúne para acordar 
todas las fechas y categorías de 
competiciones deportivas que se 
llevarán a cabo. Un calendario 

que ha quedado compuesto por 
un total de 20 competiciones y 4 
modalidades de deporte náutico. 
Kayak, vela crucero, pesca de-
portiva y vela infantil componen 
el variado calendario para 2022, 
aunque cabe la posibilidad de in-
tegrar alguna modalidad extra.
La oferta de pruebas deportivas 
que se llevarán a cabo en el puer-

to deportivo de El Campello, es 
muy variada. Son protagonistas 
las competiciones de las modali-
dades de pesca deportiva y vela 
crucero. De entre ellas, cabe 
destacar pruebas fundamentales 
para el Club Náutico Campello 
como la Liga Primer Semestre de 
Vela Crucero o el Memorial Vicen-
te Boix de pesca deportiva.

Este año, tendremos el placer de 
llevar a cabo 3 pruebas deportivas 
importantes a nivel autonómico. 
Destacamos el Campeonato Au-
tonómico de Vela Crucero con 
fecha programada para el sábado 
9 y domingo 10 de abril. También 
se llevará a cabo en aguas de El 
Campello, la III Prueba Autonó-
mica de Kayak de Mar que se 
realizará el domingo 22 de mayo 
de este año. Por último, también 
celebraremos un campeonato au-
tonómico de Optimist A + B, que 
se llevará a cabo el sábado 12 y 
domingo 13 de marzo.

Diálogo abierto con las diferen-
tes secciones deportivas
El comité deportivo del CN Cam-
pello, dentro de su misión de me-
jora continua de las relaciones, 
quiere mantener un proceso de 
diálogo abierto con las diferentes 
secciones deportivas. Por ello, 
se llevarán a cabo una serie de 
reuniones con los socios de las 
diferentes secciones. Este próxi-
mo viernes 21 a las 18:30h ten-
drá cita la reunión con la sección 
de pesca y también está prevista 
una reunión con la sección de 

vela, para el siguiente viernes 
28 de enero. Ambas reuniones 
se llevarán a cabo en la sala de 
juntas del Club.
El objetivo de ambas citas, es el de 
conversar con los diferentes agen-
tes de cara a seguir mejorando las 
competiciones que se llevan a 
cabo en El Campello. Por un lado, 
se pretende incrementar el núme-
ro de participantes en las pruebas 
previstas, después de dos años 
difíciles para el deporte náutico. 
Por otro lado, el Club quiere es-
cuchar las propuestas y opiniones 
de los diferentes agentes, de cara 
a posibles nuevas competiciones 
que se puedan realizar.
Todas las personas interesadas 
en participar en alguno de los 
eventos deportivos, pueden for-
malizar su inscripción a través 
del correo direccióndeportiva@
cncampello.com, a los teléfonos 
965633400 o al 687806971.
Desde la dirección deportiva del 
Club Náutico Campello animan a 
todos a participar en sus eventos 
deportivos en este año 2022. En-
tre todos conseguiremos realzar al 
deporte náutico al lugar donde se 
merece.

Momento de una carrera


